
ень России, или же День принятия Декларации о государственном суверенитете России, как именовался этот праздник до 2002 года, — 
это один из самых «молодых» государственных праздников в стране. Сегодня День России стал и одним из основных государственных 
праздников Российской Федерации. Нынешнее название праздник носит с 2002 года. Сейчас многие пишут, что до 2002 года день на-
зывался «День независимости России». На самом деле, в официальных документах он никогда не носил такого названия. Существуют 
даже мнения, что этот литературный штамп появился под влиянием американского праздника «День независимости». Вот только фор-
мулировка «День независимости» (независимости от кого?) к событиям распада СССР, ядром которого всегда была РСФСР (Россия), 
с логической точки зрения практически неприменима. До 1998 года в документах можно было принято называть праздник «День при-
нятия декларации о государственном суверенитете Российской Федерации».

С ДНЕМ 
РОССИИ!

   НАРОДНАЯ 
         

ЕР И 
КУДРИН:

КТО 
ВИНОВАТ?

ВРЕМЯ 
ПРОЯВИТЬ 
СОЗНАНИЕ       

Стр. 3

Стр. 8

во имя народа и справедливости

Стр. 4

Общественно-политическое издание
Регионального отделения Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Рязанской облаcти

Рязанский выпуск

Стр. 2

 №6(7) июнь 2013 г.

КОВАЛЕВ 
ОБЪЯВИЛ 

ВОЙНУ

Н.ЛЕВИЧЕВУ 
- 

60 ЛЕТ

18+

12 
ИЮНЯ

ДЕНЬ РОССИИ
Д

Обращаясь к истории, мы видим, 
что 12 июня в 1990 году Первым 
Съездом народных депутатов РСФСР 
была принята «Декларация о госу-
дарственном суверенитете РСФСР». 
Как праздник, 12 июня начал отме-
чаться с 1992 года. После событий 
осени 1993 года праздник 12 июня 
в 1994 году был утвержден Указом 
первого президента России Бориса 
Ельцина, как «День принятия де-
кларации о государственном сувере-
нитете России». С 2002 года 12 ию-
ня отмечается, как «День России». 
Эксперты и представители власти, 
несмотря на критику, считают День 
России вполне органичным и необ-
ходимым для календаря нашего го-
сударства и национального самосо-
знания в целом. Мнение россиян по 
этому вопросу  не всегда совпадало с 
официальной позицией власти.

 Так что это за праздник, зачем он 
нужен и стоит ли его отмечать?

12 июня 2011 года, выступая в 
Кремле на торжественном приеме по 
случаю Дня принятия Декларации о 
государственном суверенитете России, 
Президент РФ В.В. Путин сказал, что 
«С этого документа начался отсчет на-
шей новой истории. Истории демокра-
тического государства, основанного на 
гражданских свободах и верховенстве 
закона. А его главный смысл — это 
успех, достаток и благополучие граж-
дан».   

В 1994 году первый Президент 
России Борис Ельцин своим Указом 
придает 12 июня государственное зна-
чение — День принятия декларации о 
государственном суверенитете России.   

Сам документ был подписан четырь-
мя годами ранее на первом съезде на-
родных депутатов РСФСР в условиях, 
когда бывшие республики Советского 

ень России, или же День принятия Декларации о государственном суверени-
тете России, как именовался этот праздник до 2002 года, — это один из са-
мых «молодых» государственных праздников в стране. Сегодня День России 

стал и одним из основных государственных праздников Российской Федерации. 
Нынешнее название праздник носит с 2002 года. Сейчас многие пишут, что до 2002 
года день назывался «День независимости России». На самом деле, в официальных 
документах он никогда не носил такого названия. Существуют даже мнения, что 
этот литературный штамп появился под влиянием американского праздника «День 
независимости». Вот только формулировка «День независимости» (независимости от 
кого?) к событиям распада СССР, ядром которого всегда была РСФСР (Россия), с 
логической точки зрения практически неприменима. До 1998 года в документах бы-
ло принято называть праздник «День принятия декларации о государственном суве-
ренитете Российской Федерации». 

Союза одна за другой становились не-
зависимыми. Позже для простоты его 
стали называть просто Днем незави-
симости. Кстати, именно 12 июня, по-
мимо «независимости», наша страна 
обрела первого всенародно избранного 
Президента.

В любом случае, этот день толко-
вался в народе по-разному. Первая 
попытка создать главный государ-
ственный праздник, который бы 
ознаменовал начало отсчета новой 
истории России, выглядела несколь-
ко неуклюжей. Опросы населения 
тех лет наглядно демонстрирова-
ли полное отсутствие понимания у 
россиян сути этого праздника. Для 
большинства 12 июня было просто 
очередным выходным днем, когда 
можно поехать куда-нибудь на отдых 
или же на дачу поработать на гряд-
ках. Поначалу многие даже пытались 
попасть на работу. В городах России, 
конечно, проводились массовые гу-
лянья, но особого размаха не на-
блюдалось.     

В своем выступлении в 1998 году 
Борис Ельцин попробовал раз и на-
всегда прекратить кривотолки относи-
тельно 12 июня, предложив отмечать 
его как День России. Официально но-
вое название праздник получил лишь 
1 февраля 2002 года, когда в силу всту-
пили положения нового Трудового ко-
декса.

Сегодня День России — праздник 
свободы, гражданского мира и добро-
го согласия всех людей на основе за-
кона и справедливости. Этот праздник 
— символ национального единения и 
общей ответственности за настоящее и 
будущее нашей Родины.
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СЕРГЕЙ МИРОНОВ: В ПАРЛАМЕНТЕ 
НЕОБХОДИМ КОНКУРЕНТНЫЙ ПОЛИТИЧЕСКИЙ ДИАЛОГ

мая руководи-
тель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ» Сергей Миронов вы-
ступил на заседании «Открытой 
трибуны» на тему «Дальнейшее 
развитие политической систе-
мы». В мероприятии также при-
няли участие Председатель 
Государственной Думы Сергей 
Нарышкин, руководители дум-
ских фракций, депутаты, экс-
перты. Предлагаем вашему 
вниманию выступление Сергея 
Миронова:

– Уважаемый Сергей 
Евгеньевич, уважаемые кол-
леги! Хочу предложить пять 
коротких тезисов.

Первое. Совершенно оче-
видно из той дискуссии, кото-
рая сегодня звучит, что перед 
страной стоит необходимость 
решения непростых проблем 
политических, социальных, 
экономических, межнаци-
ональных – дальше можно 
продолжать... К сожалению, 
в свете существующего моно-
полизма одной фракции мы 
этого не видим... Нам необ-
ходим федеральный консти-
туционный закон о принятии 
федеральных конституцион-
ных законов, чтобы у нас не 
было ни для кого никогда 
никаких уловок... Когда это 
будет установлено законом, 

да еще и федеральным кон-
ституционным, – тогда будут 
нормальные правила.

То же самое относится и 
к закону, который журнали-
сты любят называть «законом 
оппозиции». На самом деле 
он должен быть законом о 
гарантиях парламентской де-

ятельности, где раз и навсег-
да прописаны права фракции 
большинства.... Обязательно 

должны быть 
те же самые 
права, га-
рантирован-
ные законом, 
у фракций, 
которые на-
ходятся в оп-
позиции, – 
сегодня это-
го нет.

Второе. К 
закону, ко-
торый мы 
сейчас рас-
сматриваем... 
Мы считаем: 
чтобы дей-
ст ви тел ьно 
дать возмож-
ность более 
объективно 
избирателям 
выдвигать и, 
в конце кон-
цов, голосо-
вать и про-
двигать од-
номандатни-
ков, нужно 

обязательно ввести второй 
тур... Коротко скажу, что мы 
будем все равно настаивать 
на возвращении графы «про-
тив всех», на полной отмене 
как досрочного голосования, 

так и голосования по откре-
пительным талонам: в усло-
виях отсутствия порога явки 
это бессмыслица полная, это 
прямой механизм для жуль-
ничества. Все это мы прохо-
дили.

Конечно, необходимо обя-
зательно добиваться с учетом 
огромного количества партий 
возможности создавать изби-
рательные блоки и объеди-
нения. 

Третье. Конечно, необхо-
димо, говоря о Парламенте, 
возвращать заложенные 
в Конституции, но до сих 
пор не обрисованные, кон-
трольные функции нашего 
Парламента... Я настаиваю 
на том, что нам нужно воз-
вращаться к закону о парла-
ментском расследовании. Во-
первых, каждая палата долж-
на иметь право самостоятель-
но инициировать парламент-
ское расследование по любым 
вопросам, которые волну-
ют граждан нашей страны, 
а не только по техногенным 
каким-то авариям и с очень 
узким перечнем возможных 
инициатив.

Еще одно предложение. Я 
считаю, что нужно с целью 
уменьшения всех коррупци-
онных скандалов давать боль-
ше возможностей представи-
телям оппозиционных партий 

работать в контрольно-счет-
ных органах исполнительной 
власти.

Четвертое. Речь идет о 
местном самоуправлении. 
Муниципалитеты не счита-
ют себя властью, потому что 
полномочия им дали, а де-
нег у них нет, и граждане не 
считают их властью; губер-
наторы не видят в них ни-
какой власти. А я бы вообще 
предложил рассмотреть во-
прос о создании специальной 
палаты представительной му-
ниципальных депутатов при 
Президенте, такой совеща-
тельный орган..

Пятое.  Необходимо нала-
дить реальный диалог в сте-
нах Парламента за счет бо-
лее демократичной работы, в 
том числе и более професси-
онального подхода к нашему 
многострадальному регламен-
ту. Назову цифру: за время 
работы депутатов шестого со-
зыва мы уже девять раз поме-
няли регламент, и очевидно, 
что грядет очередная попыт-
ка.. Но реализации никакой 
нет, и нет механизмов, кото-
рые позволили бы нам ее до-
биваться и, в том числе, нести 
ответственность за коллеги-
ально принятые решения, за 
те инициативы, которые вы-
двигает та или иная оппози-
ционная фракция. Спасибо.
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Выступление на заседании «Открытой трибуны»

Сергей Миронов

мая 2013 года ис-
полнилось 60 лет 
П р е д с е д а т е л ю 

Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Николаю Владимировичу 
ЛЕВИЧЕВУ.

Родился Н.В. Левичев в го-
роде Пушкин Ленинградской 
области, в интеллигентной се-
мье. Родители его были пре-
подавателями, дед ученым – 
почетный гражданин Санкт-
Петербурга.

В школе он учился в одном 
классе с С.М. Мироновым, с 
которым и жил в то время в 
одном подъезде. После школы 
Н.В. Левичев поступил и за-
кончил физический факультет 
Ленинградского государствен-
ного университета имени А.А. 
Жданова. Учился на одном 
курсе с Владимиром Чуровым 
(с 2007 года — председатель 
Центризбиркома). Затем в 1976 
году окончил аспирантуру.

После окончания ЛГУ ра-
ботал научным сотрудником 
Государственного оптического 
института имени Вавилова, за-
тем — директором пионерско-
го лагеря.

В это же время Н.В. Левичев 
начал заниматься политиче-

ской деятельностью. Сначала 
в комсомоле прошел путь от 
члена комитета комсомола 
до завсектором по работе с 
творческой молодежью отдела 
культуры ЦК ВЛКСМ.

В 1991 году работал в 
ВЦСПС.

Окончил Академию обще-
ственных наук (АОН) при ЦК 
КПСС, а в 1991 году — аспи-
рантуру при АОН. 

Окончил Академию госу-
дарственной службы.

В 1991 году учредил ТОО 
«Компания Ключ-С», с 1991 
по 2002 год — генеральный ди-
ректор книжного издательства 
«Издательский дом «Ключ-С».

В 2002 году стал вме-
сте с Сергеем Мироновым и 
Александром Подлесовым од-
ним из инициаторов созда-
ния оргкомитета Российской 
партии Жизни (РПЖ) и 
на учредительном съез-
де Российской партии жиз-
ни был избран сопредседате-
лем Общенационального сове-
та партии.

С 2003 года по 2006 год — 
первый заместитель председа-
теля РПЖ.

В 2004 году возглавлял из-
бирательный штаб С.М. 
Миронова на президентских 

выборах.
В 2006 году был избран в со-

став Президиума центрального 
совета партии «Справедливая 
Россия: Родина/Пенсионеры/
Жизнь». Секретарь политбюро 
президиума центрального со-
вета «Справедливой России».

В 2007 году — генеральный 
директор журнала «Русская 
жизнь».

В 2007 году был избран 
депутатом Государственной 
Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации V со-
зыва в составе федерального 
списка кандидатов, выдвину-
того партией «Справедливая 
Россия: Родина/Пенсионеры/
Жизнь».Руководитель фрак-
ции «Справедливая Россия: 
Р о д и н а / П е н с и о н е р ы /
Жизнь», член Комитета 
Государственной Думы по нау-
ке и наукоёмким технологиям.

На V съезде Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
16 апреля 2011 года был избран 
председателем партии.

21 декабря 2011 года на 
первом пленарном заседании 
Государственной Думы РФ VI 
созыва избран заместителем 
председателя Госдумы от фрак-
ции Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ.

НИКОЛАЮ ЛЕВИЧЕВУ 
- 60 ЛЕТ
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Николай Левичев
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серосийский скан-
дал разгорелся после 
выступления бывше-

го минстра финансов России 
А.Кудрина на так называе-
мой «Открыторой трибу-
не» в Государственной Думе. 
Предлагаем читателю вы-
держки из этого выступле-
ния: «... Я здесь не представ-
ляю никакую партию, скорее 
всё же со стороны экспертов. 
Но я, тем не менее, хочу вы-

сказаться и в первую очередь 
со стороны экономических 
проблем, которые у нас на-
капливаются. Политическая 
система должна обеспечить 
модернизацию страны и её 
передовые позиции в отно-
шении других стран, наций, 
экономик, жизненного уров-
ня своих граждан...И наша 
политическая система долж-
на создавать эти механизмы, 
всё время их совершенство-
вать. Иначе деградация, поте-
ря экономической мощи, по-
теря военной мощи и другие 
элементы деградаций. Вот мо-
жем ли мы сказать, что наша 
политическая система сейчас 
настроена на это? К сожа-
лению, мы должны сказать, 
что, скорее всего, нет. Это 
моё экспертное мнение…

…«Единая Россия», как 
ведущая партия, она могла 
вполне законно и объяснимо 
принять лавры за тот эко-
номический рост, который 
был до проведения кризиса. 
Но сейчас «Единая Россия» 
должна принять всю ответ-

ственность за стагнацию, в 
которую перешла наша стра-
на. Это не история одного 
года. Потому что не было 
задела, и поэтому нам, даже 
если сейчас засучить рукава, 
нам года три придётся или 
пять пахать, чтобы выйти на 
новые элементы эффектив-
ности. Они не достигаются 
одним решением. Это выстра-
ивание институтов, выстра-
ивание определённых меха-

низмов. Поэтому, к сожале-
нию, «Единая Россия» вполне 
должна будет разделить эти 
вещи и ответственность за 
правительство, которое сегод-
ня не видит вариантов реше-
ний…».

Вот так один из реформа-
торов практически обвинил 
партию власти в экономиче-
ском развале страны. И еди-
нороссы ринулись в бой. 

Предлагаем Вам 
самим оценить вы-
держки из высту-
пления заместитель 
секретаря генсове-
та «Единой России» 
Андрея Исаева: «...Это 
предельно цинич-
ное высказывание 
Кудрина… Мы знаем, 
что этот человек был 
министром финан-
сов и основная борь-
ба «Единой России» 
в 2005-09 годах была 
борьба с министром 

финансов Кудриным: его основ-
ной позицией было не давать 
деньги ни на что, не давать день-
ги на развитие вообще», - заме-
тил Исаев.

«Человек, который всю 
дорогу мешал, препятство-
вал всячески, не давал тра-
тить деньги на развитие на-
циональной экономики, се-
годня имеет наглость чи-
тать нам морали, что мы 
отвечаем за стагнацию», - 
подчеркнул Исаев.

Представитель фракции 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
Оксана Дмитриева своим бле-
стящим выступлением с три-
буны Государственной Думы 
дала профессиональный от-
вет на извечные вопросы 
:«Кто виноват? И что делать!». 
Ее выступление мы предла-
гаем практически без купюр: 

«– Уважаемые коллеги!
Каждый раз, когда утверж-

дались кудринские бюджеты, с 
2001 по 2011 год, мне казалось, 
что я присутствую в театре 
абсурда. Но на сегодняшнем 

утреннем обсуждении 
в Госдуме кажется, что 
театр абсурда достиг 
своего апогея.

Насколько я поняла, 
Алексей Леонидович 
Кудрин – это такой 
Тараканище, которому 
вы все, представители 
"Единой России" – зу-
бастые, клыкастые, – 
подчинялись безого-
ворочно в течение 13 
лет. Где же были ва-
ши когти, зубы, клы-
ки, профессиональная 
честь и совесть? При 
этом хочу сказать, что, 

действительно, никто в этой 
стране не знает, знают лишь 
несколько профессионалов 
из оппозиции, из бюджетно-
го комитета, что в "Единой 
России" были люди, которые 
страдали и мучились, шли 
против своей совести и про-
тив своего профессионализ-
ма, но вы же им слова не да-
вали сказать! Вы же их дей-
ствительно ломали!

Кудрин говорит, что его 
"Единая Россия" заставляла де-
лать эти шаги, вы говорите, 
что Кудрин вас заставлял... Но 
вообще-то, когда есть явка с по-
винной, а заявления Кудрина и 
есть явка с повинной, то со-
участники преступления, по-
литики, никогда не могут по-
делить ответственность меж-
ду собой. А ответственность, 
безусловно, лежит на вас, по-
тому что начиная с 2001 го-
да был единственный бюджет, 
когда часть партии власти, на 
тот момент "Отечество – вся 
Россия" во главе с Евгением 
Максимовичем Примаковым, 
дала бой министру финан-
сов Кудрину и отстояла тогда 
при принятии бюджета воз-
врат подоходного налога с фи-
зических лиц субъектам фе-
дерации. Это был послед-
ний реальный бой, который 
был дан министру финан-
сов. Политика Кудрина дей-
ствительно является источни-
ком стагнации, действитель-
но является несчастьем для 
страны. Исключительно бла-
гоприятная экономическая 
конъюнктура, которая имела 

место все эти 13 лет, была 
использована исключительно 
бездарно. Начиная с 2000 года 
в стране профицитные бюд-
жеты. То есть либо есть из-
лишний налоговый пресс, ли-
бо недофинансирование госу-
дарственных расходов. А куда 
шли эти средства и эта бла-
гоприятная экономическая 
конъюнктура? Либо на опере-
жающее погашение внешнего 
долга, либо на формирование 
Резервного фонда и вложение 
средств в чужую экономику.

Теперь по поводу лучшего 
министра финансов. Как я 
поняла, вы до сих пор этим 
гордитесь (А. Кудрин при-
знан был признан министром 
финансов 2010 года по вер-
сии журнала Euromoney – 
прим.). Если бы министр фи-
нансов Соединенных Штатов 
Америки или Великобритании 
вкладывал в нашу страну 
львиную долю своих бюджет-
ных средств, я думаю, мы бы 
тоже не пожалели для него 
любых титулов и назначили 
бы его лучшим министром 
финансов всех времен и наро-
дов. Нужно задуматься, за что 
и от кого получил этот титул 
министр финансов, потому 
что это абсурд, этого нет ни 
в одной стране мира, чтобы в 
течение 13 лет, за исключени-
ем двух лет, был профицит-
ный бюджет и происходило 
вложение денег в чужую эко-
номику. А разве не вы голосо-
вали за монетизацию льгот в 
2005 году? Кто боролся про-
тив этой монетизации?

А разве не вы голосова-

ли за еще 
один закон, 
последствия 
которого еще 
более серьез-
ные, чем мо-
н е т и з а ц и я 
льгот, – это 
83 Федераль-
ный закон, 
фактически, 
разрушение 
всей бюджет-
ной сферы. 
Это ползучая 
приватиза-
ция бюджет-
ной сферы. 
Это растле-
ние всех су-
ществующих 
врачебных, 
у ч е б н ы х 
коллективов. 
Это жуткая 
д иффер ен-
циация зара-
ботной пла-
ты. Эти по-
с л е д с т в и я 
еще более 
тяжелые и на базе их при-
няты Закон об образовании 

и Закон об охране 
здоровья. Разве вы 
выступили против 
83 закона? Вы сто-
яли с нами в пике-
тах против него, вы 
ходили с нами на 
митинги? Нет! Так 
что вы теперь ска-
жете врачам, учи-
телям, особенно в 

провинции, где закрываются 
школы и больницы? Вы отве-
чаете за 83 закон так же, как 
и господин Кудрин.

Мы с этой трибуны каждый 
год вам говорили, что в нашей 
стране не инфляция спроса, а 
инфляция издержек, которая 
вызвана ростом тарифов есте-
ственных монополий, ЖКХ. 
Вы что, поддержали наши за-
коны об ограничении роста 
тарифов естественных монопо-
лий? Проголосовали за замора-
живание тарифов, которое мы 
неоднократно предлагали? Нет! 
Вы были по одну сторону бар-
рикад вместе с Кудриным.

Вы понимаете, что госпо-
дин Кудрин не сам по себе. 
Это мощный эшелонирован-
ный, хорошо представлен-
ный экономический блок, 
клан Чубайса-Кудрина. И 
совершенно очевидно было, 
что никаких инноваций не 
будет в Роснано. Вы разве 
поддержали наши поправ-
ки о том, чтобы изъять 130 
млрд. рублей, которые бы-
ли предоставлены Роснано 
и которые, как свидетель-
ствует Счетная палата, бы-
ли полностью использованы 
неэффективно? Нет! Вы за 
это не голосовали. Более то-
го, боролись с нами каждый 

раз, когда мы вносили аль-
тернативные предложения.

Я думаю, что циниз-
ма и лицемерия господину 
Кудрину не занимать. Он 
сейчас для себя предлагает 
создать такие же условия, ка-
кие были созданы в период 
кризиса для наших олигар-
хов: приватизация прибыли и 
национализация убытков. То 
же самое он предлагает сей-
час для себя: приватизация 
прибыли и национализация 
убытков, то есть убытки, про-
счеты и ошибки своей поли-
тики сбросить на кого бы то 
ни было.

Что касается преодоления 
кризиса, хуже всех мы прош-
ли кризис, хуже всех стран 
Большой двадцатки. 

Надо отклонить в пер-
вом чтении закон о 
Росфинагентстве, за который 
вы недавно проголосовали, и 
больше к этому вопросу не 
возвращаться.

Надо срочно пересмотреть 
бюджет на 2013 год и пре-
кратить заложенную госпо-
дином Кудриным практи-

ку, когда соб-
ственные сред-
ства идут в 
Резервный фонд 
и вкладываются 
в чужую эконо-
мику под 1 %, а 
осуществляются 
заимствования 

под 7-8 %.
Надо срочно ввести морато-

рий на реализацию 83 закона и 
спасти то, что у нас еще оста-
лось в бюджетной сфере.

Надо срочно принять закон 
об ограничении роста тари-
фов естественных монополий 
и наконец приступить к борь-
бе с инфляцией издержек, а 
не инфляцией спроса.

Надо срочно пересмотреть 
налоговую политику и от-
казаться от многочислен-
ных преференций олигар-
хам, вернуть инвестицион-
ную льготу и все то, что бы-
ло отнято недавно от малого 
бизнеса».

  Но сейчас «Единая Россия» 
должна принять всю ответ-
ственность за стагнацию, в ко-
торую перешла наша страна.

   Исключительно благоприят-
ная экономическая конъюнкту-
ра, которая имела место все эти 
13 лет, была использована 
исключительно бездарно. 

Оксана Дмитриева
Алексей Кудрин

Андрей Исаев

В
КТО ВИНОВАТ И ЧТО ДЕЛАТЬ?
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протяжении все-
го 2013 года, раз за 
разом в неподкон-

трольных рязанским жуликам 
и ворам СМИ появляется ин-
формация о том, что губер-
натор Рязанской области Олег 
Ковалев взва-
лил на свои 
хрупкие пле-
чи новую 
предвыбор-
ную кам-
панию, те-
перь по вы-
борам депу-
татов город-
ской Думы. 
П р о в о д и т 
тайные сове-
щания с бу-
дущими де-
п у т а т а м и , 
больше похо-
жие на воров-
ские сходки, 
описанные 
классиками 
отечествен-
ного детектива, распределяет 
лично избирательные округа, 
утверждает списки тех, за кого 
рязанский избиратель обязан 
будет по приказу губернатора 
отдать свой голос. При этом 
источниками информации о 
бурной деятельности господи-
на Ковалева на любимой им 
предвыборной поляне называ-
лись то «источники, близкие 
к окружению губернатора», то 
некие «не пожелавшие назвать 
свое имя депутаты», то «непро-
веренные источники». В общем 
все те, кого реально, видимо, 
не существует, а значит рязан-
цы имели право думать о том, 
что  информация, скорее все-
го, высосана из пальца ретиво-
го журналиста. И вот наконец 
всем недомолвкам и туманным 
намекам пришел конец! Мне, 
по заданию редакции, удалось 
побывать на одной из таких 

засекреченных «сходок». Это 
была встреча  из числа тех, о 
которых не пишут в прессе и 
сюжеты о них не мелькают на 
экранах телевизоров. И сегод-
ня я свидетельствую о том, что 
губернатор области, действи-

тельно лично занимается нет, 
не подготовкой к выборам, как 
мог бы подумать читатель. Он 
занимается подготовкой к вы-
борам надоевшей всем жите-
лям Рязанской области партии, 
которая уже много лет вполне 

успешно кормится при власти. 
Ну да все по порядку!

23 мая 2013 года, четырехз-
вездочный отель «Форум». В 
вестибюле несколько групп 
людей, внимательно осматри-
вающих каждого вновь  входя-
щего. Удивленно озираюсь, не 
понимая к какой группе мне 
нужно подойти. Подлетает ги-
перактивная партийная дама  
и с ходу забрасывает вопроса-
ми: «...вы из какого района, как 
ваша фамилия, вам во сколь-
ко было назначено...». Называю 
район и она буквально вихрем 
втискивает меня в толпу таких 
же испуганных людей.  Вот на-
конец и нас пригласили в зал, 
из которого выходят, не подни-
мая глаз, ошарашенные люди. 
Нам раздают вопросы и распо-
рядитель устанавливает кто за 
кем должен их задать губерна-
тору. В пустом зале три челове-

ка:  сам губернатор, его телох-
ранитель  и Виталий Артемов 
— глава администрации горо-
да. Мероприятие началось!

Выступал практически один 
губернатор. С первых слов взял 
в карьер и поблагодарил всех 

присутствующих в зале за под-
держку его на губернаторских 
выборах. Большинство при-
бывших на встречу низко скло-
нили головы, с трудом сдер-
живая улыбки. Видимо, Олег 
Иванович не в курсе, что вы-
боры губернатора он не вы-
играл, ему их «нарисовали», 
странно, вся область об этом 
знает, а он нет, силен губерна-
тор. Быстро покончив с благо-
дарностями, вдруг ни с того ни 
с сего, перекинулся на выбо-
ры депутатов Государственной 
Думы, ошарашив всех своим 
видением результатов тех вы-
боров. По мнению господина 
Ковалева, «Единая Россия» на 
тех выборах оглушительно по-
бедила, а вот жители страны 
ставят под сомнение вопрос: 
«...набрала ли эта партия 50% 
голосов в свою поддержку или 
нет...». Создается впечатление, 
что этот человек с декабря 2011 
года находился в шахте, зава-
ленной горной породой,  и не 
имел доступа ни к какой ин-
формации о том, что происхо-
дит в стране. Поделюсь с ним 
бедным тем, что в России зна-
ют все жители. Олег Иванович, 
людей возмущает не то, что 
«Единая Россия» не набрала 
50% голосов, а то, что выбо-
ры в пользу этой партии были 
сфальсифицированы на всех 
уровнях избирательными ко-
миссиями и исполнительной 
властью, неужели Вы не знали? 
Все выступление этого партий-
ного  чиновника можно очень 
условно разделить на несколь-
ко частей. 

В первой он усиленно аги-
тировал присутствующих за 
то, чтобы голосовали только 
за «Единую Россию», аргу-
ментируя это, по моему мне-
нию,  откровенными глупо-
стями. Судите сами, он за-
являет о том, что нам нужен 
новый уровень городской вла-
сти, что основная задача — 
создание нормальной власти 
(то есть сегодняшняя власть, 

видимо, по 
мнению Олега 
Ивановича, не-
нормальная, и 
в этом я с ним 
согласен). Эти 
перлы звучат, 
как явка с по-
винной о том, 
что  власти в 
городе до сих 
пор не было. 
Удивительным 
выглядит за-
явление о том,  
что   город-
ская власть 
стала рабо-
тать лучше по-
сле ухода Ф.И. 
Прово т оров а 
(личный друг 
О. Ковалева, о  

женщинах Ф. Провоторова в 
нынешнем правительстве об-
ласти писали рязанские газе-
ты)   и О.В. Шишова (лично 
господин Ковалев, только за-
ступив на должность губер-
натора, продавил его назна-

чение руководителем города, 
несмотря на то, что многие  
рязанские чиновники, поли-
тики и депутаты убеждали его 
не делать этого). Мне лично 
очень понравилось высказы-
вание о том, что нужен кон-
троль со стороны депутатов за 
каждым бюджетным рублем 
(пчелы против меда) и что 
Д. Медведев очень хорошего 
мнения о Рязанской области 
(в отличие от жителей, здесь 
проживающих).  Все присут-
ствующие обратили внимание 
на то, что господин Ковалев 
ни разу не произнес слово-
сочетание Общероссийский 
народный фронт (ОНФ), 
это очень удивительно, ведь 
именно за этим фронтом, как 
за зонтиком,  собираются пря-
таться кандидаты в депутаты 
от партии власти. На общем 
фоне отстранения Президента 
страны от «Единой России» и 

активизации администрации 
Президента по созданию ОНФ 
демонстративная поддержка 
губернатором Рязанской обла-
сти партии бюрократов и на-
меренное замалчивание ОНФ 
выглядит, как прямой вызов 
Президенту России (думаю, 
после прочтения этих строк О. 
Ковалев кинется на телевиде-
ние клясться в верности ОНФ 
и убеждать рязанцев, что соз-
дание ОНФ — это и есть его 
главная мечта еще с бесштан-
ного детства).

Вторая часть была посвяще-
на нападкам на политическую 
партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Удивительно, 
что в адрес других много-
численных партий не было 
сказано вообще ни едино-
го слова. СПРАВЕДЛИВУЮ 
РОССИЮ, он «мочил» дол-
го и основательно, прерывая 
сам себя, вновь и вновь воз-
вращаясь к тому, что, мол, 
эта партия имеет в регио-
не низкую значимость, лю-
ди ее не поддерживают и 
голосовать за нее на город-
ских выборах никто не будет. 
Сразу вспомнилось выступле-
ние О.И. Ковалева на одном 
из рязанских телеканалов за 
сутки до выборов 4 дека-
бря 2011 года, когда избира-
ли депутатов Государственной 
Думы. Он также уверен-
но сообщал рязанцам, что 
СПРАВЕДЛИВВАЯ РОССИЯ 

в Рязанской области набе-
рет 3-4%. Минули сутки, 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в нашей области набрала не-
виданный для нее результат 
15,8% (это более 80 тысяч из-
бирателей), при этом неиз-
вестно, сколько у этой партии 
украли голосов, особенно в 
районах области. Вся жесткая 
риторика Олега Ивановича, 
его судорожные потряхива-
ния кулачком, видимо, свиде-
тельствует о том, что главный 
враг на предстоящих выборах 
им назначен — это партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ! 
Что же, по моему мнению, 
немудрено, ведь именно спра-
вороссы не только критикуют 
исполнительную власть ре-
гиона и города, но и вносят 
очень толковые предложения 
по улучшению жизни рязан-
цев, реально бьются с кор-
рупционными чиновниками, 

отстаивая права жителей об-
ласти, а самое главное - го-
товы в отличие от остальных 
партий реально взять власть в 
свои руки и распорядиться ей 
на благо большинства жите-
лей, а не для кучки жуликов 
и воров, пригревших у себя в 
кармане изображение одурев-
шего от спячки медведя.

В третьей условной ча-
сти своего выступления Олег 
Иванович обещал. Он обещал 
дороги, обещал ликвидиро-
вать очереди в детские сады, 
обещал расселить жителей из 
ветхого жилья, обещал небы-
валый экономический рост 
и огромное количество ра-
бочих мест. Нет сил пере-
числить все, что обещал Олег 
Иванович, потому что сейчас 
передо мной лежит подшивка 
газет «Губернский вестник» 
за 2009, 2010 и 2011 годы. В 
них все эти обещания уже 
были  неоднократно прописа-
ны, но ничего!!! из того, что 
он обещал в те годы, испол-
нено не было. Не будет ис-
полнено и сейчас!

Немало, что успел нагово-
рить Олег Ковалев на этой 
встрече. Особенно отврати-
тельно было слушать его, ког-
да всю вину за развал области 
он свалил на своих предше-
ственников: В. Н Любимова 
и Г.И Шпака. Не забыл ря-
занский Остап Бендер по-
хвалить и себя, талантливого, 

ВОЙНА...
НА

Олег Ковалев

Виталий Артемов

(записки политического разведчика)
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В предыдущем номере  на-
шей газеты было опубликова-
но открытое письмо предсе-
дателя Совета регионально-
го отделения Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Владимира 
Крымского к губернатору 
Рязанской области. Он пи-
сал о том, что в Кадоме око-
ло 150 человек возмущены 
отношением к ним местной 

муниципальной и региональ-
ной власти. Людям, постра-
давшим в апреле 2012 года от 
наводнения, не оказывается 
предусмотренная федераль-
ным законодательством по-
мощь по восстановлению их 
жилья и  возмещению ущер-
ба за пострадавшее имуще-
ство. Владимир Крымский с 
возмущением писал о том, 
что чиновники  крохобор-
ничают и экономят на жи-
телях Рязанской области. 
Это письмо было жесткое,  в 
нем все вещи были названы 
своими именами и, видимо, 

болезненно зацепило имен-
но губернатора области О. 
Ковалева. Реакция наконец-
то последовала, но увы... не 
такая, какую ожидали ка-
домчане. Уже 7 мая, накану-
не дня Великой Победы (вот 
нечем заниматься одурев-
шим от безделья чиновни-
кам) в Кадоме появилась га-
зета «Рязанский Губернский 
Вестник», выпущенная тира-
жом всего лишь 17 500 экзем-
пляров (видимо, специаль-
но для жителей Кадомского 
района). В ней вице—губер-
натор С. Филимонов и пер-
вый заместитель председате-
ля правительства Рязанской 
области А. Ревякин расска-
зывают о том, как здоро-
во они вместе 
с губернатором 
помогли жи-
телям Кадома.  
Н а г о в о р и л и 
столько, что 
хоть уголовное 
дело против них 
возбуждай. Ну, 
судите сами, А. 
Ревякин заяв-
ляет: «...все со-
бранные сред-
ства, до копей-
ки, были на-
правлены на 
оказание мате-
риальной помо-
щи 242 гражда-
нам, пострадав-
шим в резуль-
тате паводка...». 
Господин С. 
Филимонов со-
знается: «...после прошлогод-
него паводка десятки жите-
лей Кадома получили ком-

пенсацию материального 
ущерба...» и тут же противо-
речит сам себе: «...но все, что 
полагается по закону, кадом-
чане получили...» А.Ревякин 
признается: «...в 2012 году 
бюджету Рязанской области 
на ликвидацию последствий 
паводка выделено из резерв-
ного фонда Правительства 
Российской Федерации 329,2 
млн. рублей, в том числе на 
оказание гражданам единов-
ременной материальной по-
мощи в связи с утратой ими 
имущества первой необходи-
мости — 62,1 млн. рублей...». 
Для того, чтобы выплатить 
всем 242 пострадавшим по 
60 тысяч рублей, необходимо 
всего лишь 14,5 млн. рублей. 

Видимо, правильно возму-
щаются жители, не пони-
мая, куда делись выделенные 

Правительством конкретно 
для людей деньги. А ведь бы-
ли еще и 2,5 млн. рублей, со-
бранные жителями области. 
В этих интервью не очень 
подготовленных чиновников 
много самых настоящих от-
кровений, это  и «...уже в 
первом полугодии нынешне-
го года будут восстановлены 
все дороги с твердым по-
крытием...», и строительство 
школы за 12 млн. рублей 
(на эти деньги можно только 
крыльцо этой школы постро-
ить), и физкультурно-оздоро-
вительный комплекс с бас-
сейном за 11,9 млн. рублей  
(как раз хватит на котлован 
для бассейна) и много всего 
другого.

Вместо реальной работы 
по оказанию помощи жите-
лям чиновники беззастенчи-

во обманывают их на стра-
ницах своего брехунка, на 
который потратили народные 
деньги. Если пострадавших, 
по данным А.Ревякина, всего 
242, а 150 из них возмуще-
ны происходящим, то прошу 
прокуратуру Рязанской обла-
сти считать эту заметку офи-
циальным обращением газе-
ты с просьбой проверить ку-
да и как распределили деньги 
эти два великих математика 
рязанского разлива.

В.Крымский, между тем, 
направил свои обращения 
О. Ковалеву, А. Ревякину с 
просьбой принять незамед-
лительно все необходимые 
и предусмотренные законо-
дательством РФ меры для 
оказания помощи людям, а 
также обратился к Главному 
федеральному инспекто-
ру аппарата Полномочного 
представителя Президента в 
ЦФО по Рязанской области 
А.Сарафанову за помощью в 
разрешении этой конфликт-
ной ситуации.  

ТО ЛИ ПОМОГЛИ, ТО ЛИ...

рассказав о своих виртуаль-
ных успехах  на посту главы 
администрации Каширского 
района Московской области. 
Ничего не могу сказать об 
этих успехах, не видел, но вот 
вопросы, которые ему некото-
рое время назад задавались со 
страниц газеты «Губерния без 
цензуры» хотелось бы напом-
нить. Жители города Рязани 
спрашивали Олега Ивановича 
Ковалева о доме культуры в 
Кашире, отобранном у де-
тей и превращенном в офис-
ное помещение, о гостини-

це «Энергетик», проданной в 
частные руки за 1,5 мил-
лиона рублей, о спортивном 
комплексе, также проданном 
за бесценок. Самое главное, 
что на страницах той газеты 
были фотографии этих объ-
ектов, собственником кото-

рых, по шучьему велению, 
стала  Каширская ипотеч-
ная компания во главе с не-
ким Ковалевым Андреем 
Олеговичем! Интересно бы 
спросить Олега Ивановича, 
не знает ли он случайно, кто 
это правил там такими бан-
дитскими методами.

Потом были вопросы, зара-
нее заготовленные и напеча-
танные на бумажках. Каюсь, 
я свой вопрос не задал, во-
первых, было стыдно, а во-
вторых, боялся, что не сдер-
жусь и раньше времени обра-

щу на себя внимание, а мне 
бы хотелось побывать и на 
других «сходках», которые так 
любит проводить неизбран-
ный народом Олег Иванович 
Ковалев!  

    
Антон ИВАНИЦКИЙ

Комментарий:

В.В. ЖИЛЯЙ 
— секретарь Бюро 
Совета региональ-
ного отделения 
Политической пар-
тии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в 
Рязанской области:

- Конечно, для нас 
удивительно, что гу-
бернатор области 
вместо выполнения 
своих прямых функ-
циональных обязан-
ностей, прописанных 
в Уставе Рязанской области, ис-
пользует свое рабочее время для 
агитациии за партию «Единая 
Россия», причем не дожидаясь 
выборов, публично призывает го-
лосовать за нее. Видимо, у них 
дела совсем плохи. Что же ка-
сается его нападок на нашу пар-
тию, то это неудивительно. Во-
первых, он понимает, что мы 
спокойно и поступательно ра-
ботаем по отстаиванию прав 
рязанцев в их неравной борьбе 
с коррупционными чиновниками 
региона и многого успели до-
биться за этот год. Во-вторых, 
лично им затеянная акция по 
дискредитации партии в реги-
оне окончательно провалилась, 
народ не поверил, что люди, 
которые всю свою жизнь по-
святили защите Отечества, а 
таких абсолютное большинство 
в региональном отделении, как- 

то  связаны с каширскими бан-
дитами, американскими шпи-
онами и индонезийской развед-
кой. В-третьих, конечно же, у 
него есть информация о том, 
что за последний год в партию 
вступило более тысячи человек 
и более половины из них - мо-
лодежь. Пугает его и лидер на-
шей партии в регионе Владимир 
Крымский, который, еще будучи 
депутатом Рязанской областной 
Думы, открыто заявил о том, 
что Ковалев не обладает до-
статочными профессиональны-
ми качествами для руководства 
Рязанской областью, и нынешнее 
состояние области этому под-
тверждение. Мы воспринимаем 
его  высказывания в адрес на-
шей партии, как самую обыч-
ную клевету. То есть еще за 4 
месяца до выборов этот деятель 
назначил нас главным своим вра-

гом и уже открыто развязал 
против нас «политическую вой-
ну». Что же, пусть воюет, если 
больше заняться нечем. Мы же, 
в свою очередь, не собираемся 
отвлекаться от своей главной 
задачи - привести честных и 
порядочных людей к власти в 
городе, районах и Рязанской об-
ласти, которые будут работать 
на благо  большинства жителей 
города и области.

«Время пребывания «Единой 
России» в административном за-
поведнике исчерпано», говорится 
в «Манифесте российского поли-
тического либерализма», написан-
ном видными единороссами и раз-
мещенном на официальном сайте 
«Единой России». Исчерпано, но, 
видимо, не для рязанских единорос-
сов, которые вместе с губернато-
ром еще не выбрались из админи-
стративного зверинца».

«Время пребывания «Единой России» в ад-
министративном заповеднике исчерпано», 
говорится в «Манифесте российского поли-
тического либерализма», написанном вид-
ными единороссами и размещенном на офи-
циальном сайте «Единой России». Исчерпано, 
но, видимо, не для рязанских единороссов, 
которые вместе с губернатором еще не вы-
брались из административного зверинца».

Сергей Филимонов

Андрей Ревякин
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26 апреля члены местного отделения Партии в Кораблинском районе 
Рязанской области приняли участие в митинге, посвященном памяти жертв 
чернобыльской катастрофы. В ходе митинга ими были возложены цветы к ме-
мориалу, посвященному жертвам чернобыльской катастрофы.

27 апреля под руководством Председателя Совета регионального отделения 
Партии В.Я. Крымского проведен субботник на территории музея Семенова-
Тянь-Шаньского в Милославском районе Рязанской области. В субботнике 
приняло участие более 100 членов партии из Рязани, Скопина, Ухоловского, 
Кораблинского, Сасовского, Рыбновского, Пителинского и Путятинского 

районов области. В ходе субботника на территории музея высажены 30 са-
женцев голубой ели, из которых сформирована Аллея СПРАВЕДЛИВОСТИ. 
Сотрудники музея выразили сердечную благодарность всем участникам суб-
ботника и вручили В.Я. Крымскому благодарственную грамоту. Региональное 
отделение Партии взяло шефство над этим музеем.

1 мая все члены Бюро Совета и члены регионального отделения Партии 
приняли участие в городском шествии, посвященном празднику Весны и 
Труда. Городская администрация определила место для нашей колонны в кон-
це общегородской колонны и к моменту подхода колонны к площади Ленина 

покинула трибуны. Однако со стороны жителей города к колонне региональ-
ного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ был проявлен неподдель-
ный интерес, в ходе шествия жители города получили более 2500 экземпляров 
партийной газеты «Народная правда. Рязанский выпуск», посвященный Дню 
Победы. Колонна регионального отделения Партии выглядела очень красочно 

благодаря партийной атрибутике. В шествии приняло участие более 150 членов 
и сторонников Партии. 

3 мая  члены  местного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в г. 
Сасово в течение 3,5 часов провели уборку аллеи городского кладбища перед 
главным христианским праздником светлой Пасхи. Несмотря на то, что у город-

Д Е  Л  А
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родского кладбища есть и хозяин в лице арендатора, и городская власть обяза-
на следить за порядком, это место вечной памяти усопшим оказалось для них 
пятым колесом в телеге. Хорошо, что в городе есть партийная организация 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, ведь именно благодаря ей у жителей города по-
явилась возможность свободного и удобного доступа к могилам своих родных и 
близких.  

8 мая в микрорайоне Недостоево г. Рязани прошло торжественное открытие 
очередной общественной приемной регионального отделения Партии. В ходе 

открытия приемной состоялся концерт песен военных лет. Организованы и 
проведены конкурсы детского рисунка, детские спортивные игры. В этот же 

день были вручены подарки всем ветеранам войны, проживающим в этом ми-
крорайоне. Этот праздник для жителей микрорайона Недостоево организовали 
и провели активисты молодежного крыла Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
члены молодежной общественной организации СПРАВЕДЛИВАЯ СИЛА.

8 мая во Дворце молодежи депутат Рязанской областной Думы, член Бюро 
Совета регионального отделения Партии К.Ф. Комарова организовала поздрав-
ление ветеранов и детей войны. На мероприятии присутствовало более 800 
человек. Праздничный концерт длился более полутора часов, после концерта 
каждому ветерану были вручены подарки. Проведение подобных мероприя-
тий стало своего рода визитной карточкой члена Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, депутата Рязанской областной Думы К.Ф. Комаровой. В этом с 

ней не может сравнить-
ся ни один депутат не 
только Рязанской об-
ластной Думы, но и де-
путаты от Рязани в 
Государственной Думе. 
Только в этом году меро-
приятия такого масштаба 
К.Ф. Комаровой проведе-
ны уже в третий раз.

8 мая в г. Сасово 
Рязанской области члены 
Партии местного отделе-
ния, Моисеев Алексей  и 
Камков Александр, ока-
зали помощь ветерану 
труда, инвалиду 2 груп-
пы. Было привезено, на-

пилено, наколото и уложено более 2 куб. м. дров. Это единственный ветеран 
в городе, проживающий в доме, который до сих пор отапливается дровами.

8-9 мая в Чучковском, Кораблинском, Спасском, Пронском, Милославском 
районах области Председатели Советов с активистами местных отделений 

Партии поздравили ветеранов Великой Отечественной войны. Всем ветеранам 
были вручены подарки и цветы.

9 мая в г. Сасово 
Рязанской обла-
сти местным от-
делением Партии 
в городском пар-
ке организова-
но народное чае-
питие посвящен-
ное Дню Победы. 
Ори гина льный 
чай из традици-
онных русских 
самоваров поль-
зовался у горожан 
особым спросом.  
Меропри я тием 
охвачено более 
300 человек.

9 мая члены 
Бюро Совета ре-
гионального от-
деления Партии, 
П р е д с е д а т е л и 
Советов мест-
ных отделений 
Партии возло-
жили корзины с 
цветами к памят-
никам и обели-
скам павшим во-
инам в г. Рязани 
и районных цен-
трах Рязанской 
области.  

ПАРТИЙНЫЕ
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ВЫБОРЫ КАК ЭКЗАМЕН

Политическая партия  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– одна из самых влиятельных 
сегодня партий, которая ведет 
конструктивный диалог с вла-
стью, опираясь на конкретные 
факты истинного положения в 
России и предлагая свою про-
грамму улучшения жизни боль-
шинства граждан страны. Цель 
партии – отстаивание социаль-
ной справедливости для боль-
шинства. Эта цель определена 
в названии партии, эта цель вы-
зывает сочувствие в обществе, 
привлекает в ее ряды новых лю-
дей. О том, что партия набирает 
вес в обществе, свидетельству-
ют вопросы чита-
телей, с которы-
ми мы обратились 
к В.Я. Крымскому 
– Председателю 
Совета региональ-
ного отделения.

– Владимир 
Яковлевич, ровно 
год назад на ре-
гиональной конфе-
ренции Вы были 
избраны руководи-
телем рязанских 
справедливороссов. 
Как оцените про-
шедший год для 
регионального от-
деления партии и 
для себя лично?

– Год был достаточно слож-
ный. Буквально сразу после 
избрания пришлось прини-
мать участие сначала в выборах 
внезапно самораспустившейся 
Касимовской городской Думы, 
а затем в скоропостижных вы-
борах губернатора Рязанской 
области. Конечно, мы к такому 
развитию событий оказались 
не готовы, но положительный 
результат для регионального 
отделения партии все-таки су-
мели получить. Главный во-
прос, которым пришлось за-
ниматься в прошедшем году, 
– это партийное строитель-
ство в регионе. В 2006 году  
партийная организация «лепи-

лась» впопыхах, на основе спи-
сков нескольких партий, в ко-
торых оказалось очень много 
«мертвых душ», а впоследствии 
партийным строительством се-
рьезно никто не занимался, ви-
димо, не было необходимости. 
Сегодня мы этот процесс за-
пустили, есть некоторые поло-
жительные результаты, но все 
идет очень сложно.

– Потери среди членов пар-
тии большие?

– Нет. Я не сказал бы, что 
это большие потери. Однако, 
несомненно, есть несколько ка-

чественных потерь. Но люди 
вправе сами выбирать себе как 
профессиональный род заня-
тий, так и политический. Мы 
к этому относимся с понима-
нием, главное, чтобы это бы-
ло честно и открыто. Сегодня 
создается много самых разных 
политических партий, а лю-
дей, способных организовать 
их повседневную работу, недо-
статочно. Поэтому мы сегодня 
«делегируем» наших предста-
вителей на стажировку в раз-
личные проекты пенсионного 
и патриотического толка (сме-
ется).

– До выборов немногим более 
3 месяцев, однако, все участ-

ники этого процесса уже до-
статочно активны. С чем 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
идет на выборы в Рязанскую го-
родскую Думу?

– Вы правильно подметили, 
что активны уже все участни-
ки, кроме главного — самого 
избирателя. Мы очень серьезно 
озабочены проблемой полити-
ческого зомбирования людей. 
Судите сами, за сравнительно 
короткий срок в 10-15 лет лю-
дей оболванили так, что се-
годня 7-8 человек из десяти с 
тоской в глазах уныло повто-
ряют именно то, что им бук-
вально вколотили в голову: «...
Мы никому не верим, …от 
меня ничего не зависит, ...всё 
равно всё сфальсифицируют, 
... все партии одинаковы» и 
другую подобную чушь. В то 
же самое время о таких общих 
проблемах, как ущербное об-
разование, платное здравоох-
ранение, убогие дороги и кос-
мические тарифы, не говорит 
только ленивый. Так позволь-
те спросить, если мы, жители 
Рязани, не способны сегодня 
избрать себе достойных руко-
водителей, на кого же нам пе-
нять, на «Единую Россию»? 
Думаю, этот клуб бюрократов 
всё делает для себя правиль-
но: слегка зазомбировали всех 
горожан через СМИ, серьезно 
припугнули держателей и соис-
кателей рабочих мест, немного 
подсластили бюджетникам, по-
делили всех на наших и врагов 
и, пожалуйте, блюдо под назва-
нием «Политическая корруп-
ция» – подано!

– Но это же неправильно. 
Так быть не должно!

– Мало того, что это не-
правильно, это преступно, но 
виноваты в этом все мы, ря-
занцы. Посмотрите, кто и как 
финансирует партию жуликов 
и воров на глазах у всех жите-
лей Рязани. У них сегодня два 
основных источника финан-
сирования, это либо деньги, 
напрямую связаны с крими-
налом, причем не только то-
го,  из 90-х годов (хотя есть, 
видимо, и это), но и нынешне-
го, вполне реального кримина-
ла. Либо средства, выведенные 
путем криминальных схем из 
бюджета города. Я не откры-
ваю америк, говорю то, что се-
годня знают все и каждый. Мы 

в предыдущих номерах писали, 
как это делается за счет дет-
ских садов и дорог, думаю, это 
только вершина коррупцион-
ного айсберга.

– Что же делать, как обыч-
ные жители города могут по-
влиять на порочную ситуацию, 
если те, кому положено, стара-
ются не замечать её?

– Чтобы прекратить это 
раз и навсегда, нужно про-
сто 8 сентября поддержать  
программу и команду партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
Проголосовав, житель Рязани 
ничего не потеряет, кроме од-
ного часа личного времени, но 
зато может получить на пять 
лет руководство города, состоя-
щее из профессионалов самого 
высокого уровня и, главное – 
честных людей, которые хотят 
оставить после себя чистый, 
уютный и комфортный город 
для большинства жителей.

– Итак, мы перешли к глав-
ной теме нашей беседы – город-
ским выборам. Как Вы оцените 
шансы политических партий на 
этих выборах?

– Я не буду никого оцени-
вать, пусть каждая партия сама 
оценивает свои возможности. 
Мы идем на выборы с вполне 
конкретной программой, очень 
серьезной командой и самыми 
серьезными намерениями.

– Всё-таки нельзя не за-
мечать, что очень большое ко-
личество партий собирается 
участвовать в выборах именно 
н а левом поле. И КПРФ, и 

«Патриоты России», и 
«Родина», и две партии 
пенсионеров и, возмож-
но, спойлеры всех выше-
перечисленных партий. 
Не многовато ли для вас 
появилось оппонентов?

– Мы не считаем 
все эти партии свои-
ми оппонентами, у 
нас оппонент один –  
«Единая Россия», и мы 
именно в соответствии 
с этим выстраиваем 
свою стратегию.

– А в чём она?

– Мы точно не со-
бираемся день и ночь 
рассказывать, какая 

п а р - тия жуликов и воров 
плохая. Если в городе кто-то 
еще не ощутил это на своей 
личной жизни, то этим людям 
слова уже не помогут. Вместо 
этого мы будем рассказывать 
избирателям, с чем именно мы 
идем на эти выборы. Второе 
и, наверное, главное это то, 
что партия власти уже сегодня 
не настроена на политическое 
соперничество. А состязаться 
с ней в черных технологиях, 
фальсификациях и других «вы-
борных чудесах» нам не позво-
ляют наши партийные прин-
ципы и   воспитание. Поэтому 
мы серьезно будем готовиться 
именно к дню голосования, 
с тем чтобы сохранить реаль-

ные результаты выбора горо-
жан.  Очень надеемся на то, 
что люди придут голосовать, а 
это существенно повысит наши 
организационные возможности 
по контролю за результатами 
голосования.

– Вы полагаете, это всё-
таки возможно проконтролиро-
вать, чтобы итоги голосования 
отражали реальное волеизъявле-
ние горожан? Разве не было уже 
случаев, когда никакие проте-
сты, в том числе и письменные  
обращения в Рязоблизбирком, 
прокуратуру, в правоохрани-
тельные органы, заканчивались 
ничем?

– Я полагаю, что это обя-
зательно нужно делать, пере-
стать посыпать голову пеплом 
и стенать по поводу фальсифи-
каций и заняться организаци-
ей контроля. Тем более, что в 
соответствии с постановлением 
Конституционного суда, кото-
рого добилась наша партия, 
заявления о фальсификациях 
и нарушениях на выборах про-
куратура и суды теперь должны 
принимать от любого жителя, 
а значит, каждый из нас может 
участвовать в процессе обеспе-
чения честных выборов.

– Можно ли сегодня уже 
что-то рассказать о вашей 
предвыборной программе?

– Она имеет несколько 
разделов, все они написаны 
простым доходчивым языком, 
а главное, это то, что каж-
дое предложение, прописан-
ное в нашей программе, каса-
ется лично каждого рязанца. 
Например, мы записали в про-
грамму, что, если избирате-
ли поддержат нашу команду, 
мы берем на себя ответствен-
ность вернуть  всенародные 
выборы мэра города, обустро-
ить не только внутридомовые 
территории, но и, что более 
важно, оснастить необходимой 
социальной инфраструктурой 
каждый отдельный микрорай-
он города: приличными доро-
гами, спортивными площад-
ками, уличным освещением. 
Мы собираемся в каждом го-
родском округе и микрорайоне 
создать парки отдыха, где будут 
предусмотрены: сектор детско-
го отдыха, сектор тишины для 
старшего поколения и сектор 
активного отдыха. Мы точно 
наладим жесточайший обще-
ственный контроль за деятель-
ностью управляющих компа-
ний и начнем строительство 
в городе социального жилья. 
Обязательно будут льготы по 
проезду в общественном транс-
порте для ветеранов, участни-
ков войны и некоторых дру-
гих категорий. Всё это и очень 
многое другое и есть програм-
ма, с которой мы идем на вы-
боры. Мы собираемся серьезно 
изменить существующую се-
годня неэффективную модель 
управления городским хозяй-
ством, что и позволит выпол-
нить все намеченные планы.

– Не боитесь на такой ран-
ней стадии говорить о своих 

АКТУАЛЬНО

...за сравнительно короткий срок в 10-15 
лет людей оболванили так, что сегодня 7-8 
человек из десяти с тоской в глазах уныло 
повторяют именно то, что им буквально вко-
лотили в голову: «... Мы никому не верим, …
от меня ничего не зависит, ...все равно все 
сфальсифицируют, ... все партии одинаковы» 
и другую подобную чушь. 



ВЫ Б ОРЫ
во имя народа и справедливости

9•6(7), июнь 2013 года •

планах? Ваши замечательные 
идеи могут перехватить оппо-
ненты.

– Пусть перехватывают, им 
наши идеи не помогут, по-
скольку они, находясь деся-
тилетиями у власти, показа-
ли, что работать для людей 
они не умеют и не хотят, у 
них не было и нет никако-
го желания заниматься раз-
витием городского хозяйства, 
им интереснее заниматься вы-
борами, политической болтов-
ней и открыто дурить народ. 
Смотрите, что они сегодня де-
лают! Сокращают в два раза 
строительство детских садов и 
в срочном порядке, именно к 
выборам, устанавливают дет-
ские площадки, зачастую да-
же не спросив людей, что и 
где они хотят видеть в своем 
дворе. Очковтира-тельство чи-
стейшей воды! Свою работу 
эта партия уже показала и в 
стране, и в области, и в нашем 
городе. Пусть люди сами дадут 
оценку ее деятельности. Нельзя 
забывать, что именно едино-
россовское большинство в го-
родской Думе должно нести 
всю полноту ответственности 
за состояния города наравне с 
исполнительной властью, ко-
торую именно они 
для нас и выбра-
ли. Отвечать долж-
ны все представи-
тели этого боль-
шинства! Жителям 
города необходимо 
знать своих «бла-
годетелей», кото-
рые, уверен, вско-
ре вновь объявят-
ся в избирательных 
бюллетенях и бу-
дут дурить своих 
избирателей, это 
те, кто все пять лет 
уничтожали наш 
город: Барулин 
А.Н., Баталов А.Г., 
Варгин В.М., Ерёмин С.К., 
Кошелев А.М., Ловягин И.Ю., 
Максимова Л.И., Мороз А.Н., 
Ризатдинова Р.А., Сазонов 
С.В., Сидоров А.Ю., Смирнов 
А.Е., Соколов С.Г., Сорокендя 
В.А., Трушина Г.В., Холопов 
В.А., Чайка А.В., Яшин И.А. 
Нельзя позволить, чтобы эти 
люди в очередной раз сумели 
одурачить жителей города, но 
и горожане должны сами  вос-
препятствовать этому одурачи-
ванию.

– Вопрос, может быть, 
не совсем по теме, но он се-
годня возмутил всех жителей 
Рязанской области. Врио гу-
бернатора Подмосковья Андрей 
Воробьёв заявил, что собирает-
ся ликвидировать все мусорные 
свалки в регионе и перенести их 
в соседние области, в том числе 
и Рязанскую. Как можете про-
комментировать это заявление, 
и будет ли Ваша партия как-то 
этому противодействовать?

– Я сам такого заявления 
не слышал, поэтому коммен-
тировать слухи считаю некор-
ректно, но если дело обсто-
ит именно так, то это явная 
глупость. Проблема хранения, 

утилизации отходов остро сто-
ит не только в Московской 
области, очень остро она обо-
значена и у нас. Эта пробле-
ма имеет пути решения по 
европейскому опыту, однако у 
нас в Рязанской области  про-
блема не в том, как и где ути-
лизировать отходы, а в том, 
что этим занялись чиновни-
ки области и города, которых 
волнуют не вопросы экологии, 
чистоты и комфорта для жи-
телей региона и города, а как 
по-быстрому получить денег с 
этих самых жителей. Да раз-
ве только в этом вопросе по-
добным образом обстоит дело? 
Бизнес-чиновники – главный 
враг России, они хуже монго-
ло-татарского ига. Чтобы как-
то остановить процесс раста-
скивания страны, их нужно 
сечь плетьми на центральной 
площади города. Причем де-
лать это, как минимум, раз в 
неделю. Это – главное порож-
дение заканчивающейся эпохи 
«Единой России».

– За что именно ответ-
ственна партия власти в мас-
штабах города Рязани?

– Этот вопрос можно бы-
ло бы задать жителям города 

в виде викторины «Что еще 
не развалила эта так называе-
мая партия в Рязани?» Давайте 
даже не будем рассматривать 
такие «свершения» рязанского 
клуба бюрократов, как повсед-
невная коррупция, воровство, 
взяточничество и другие веч-
ные спутники вороватых  чи-
новников, а просто оглянемся 
вокруг самих себя: дорог в го-
роде нет, дворовые террито-
рии не обустроены, зеленые 
зоны застроены бизнес-жильем 
(в основном, строительными 
компаниями, принадлежащи-
ми видным региональным еди-
нороссам), городские парки за-
гажены, исторический центр 
города практически уничтожа-
ется, транспортная система го-
рода развалена... Хватит или 
еще продолжать? Если руково-
дитель «Единой России» Д.А. 
Медведев говорит, что их пар-
тия имеет право на партийные 
проекты за счет бюджета, пото-
му что они партия власти, мы 
не возражаем. Но тогда почему, 
за всё, что развалено именно 
этой партией в стране, области 
и городе, ответственность воз-
лагается на кого угодно, толь-
ко не на единороссов и почему 
народу не дают спросить с них 

за все эти деяния так, как это 
положено по Закону, то есть 
реальным голосованием?

– Можете ли Вы назвать 
имена кандидатов от Вашей 
партии в органы местного са-
моуправления области и в пер-
вую очередь в Рязанскую город-
скую Думу?

– Сегодня я бы не стал 
этого делать по трем при-
чинам. Во-первых, потому, 
что список наших кандида-
тов должен быть согласован с 
Президиумом партии и полу-
чить поддержку регионально-
го Совета. Во-вторых, потому, 
что у нас продолжается акция 
«Народный депутат» и сегод-
ня еще в семи округах ини-
циативные группы продол-
жают сбор подписей в под-
держку своих кандидатов. И, 
в-третьих, оппоненты ждут, 
когда мы обнародуем фами-
лии своих кандидатов, чтобы 
обрушить на них всю мощь 
своего административного 
ресурса – от клеветы до отка-
за в регистрации, от уговоров 
до запугивания, от самых ра-
дужных обещаний до откро-
венного криминала.

– Не странно ли, что в де-
мократической России Вы вы-
нуждены до поры до време-
ни скрывать фамилии канди-
датов, чтобы на них, подобно 
кувалде, не обрушился пресло-
вутый ресурс?

– А что, это единствен-

ное странное «достижение» 
«Единой России»? Конечно 
же, нет, это сегодняшняя ре-
альность, и мы не можем на 
нее не реагировать.

– Сейчас так или иначе 
определенные круги раскручива-
ют миф об оттоке активных и 
перспективных членов из рядов 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 
В качестве самого яркого при-
мера называют отца и сы-
на Гудковых. Прокомменти-
руйте, пожалуйста, распро-
странение слухов о внутрипар-
тийном кризисе.

– У нас в партии нет ни-
какого кризиса только по-
тому, что для этого нет ни-
каких условий. Исключение 
Гудковых из партии я уже 
неоднократно комментиро-
вал и, возможно, повторюсь. 
Какая еще политическая пар-
тия в России сегодня может 
вот так открыто перед всем 
обществом обсуждать свои 
внутрипартийные проблемы? 
Уверенно говорю: нет таких 
партий! Для избирателей это 
знак – именно также открыто 
перед всем обществом мы бу-
дем работать и когда придем 
к власти, а это событие неиз-
бежно. Во-вторых, Гудковых 
из партии никто не гнал, их 
попросили в течение меся-
ца определиться, с кем они: 
с Координационным советом 
или с партией – и они вы-
брали КС. Так что это их вы-
бор и, по моему мнению, не 
вполне удачный. Абсолютно 
спокойно говорю о том, что и 
у нас в региональном отделе-
нии вышло несколько человек 
из партии по самым разным 
причинам. Это решение лю-
дей мы уважаем, потому что 
оно честное. Сегодня с чемо-
данами на выход стоят еще 
два человека, которые очень 
хотят, чтобы мы их исключи-
ли и тогда они могли бы стать 
страдальцами за партийную 
веру. Но мы им такого шанса 
не предоставим: собрал чемо-
даны – пожалуйста, на вы-
ход самостоятельно. У этого 
процесса есть и другая сто-
рона, мы еженедельно при-

нимаем в наши ряды новых 
членов, причем в числе тех, 
кто пополнил наши ряды в 
последнее время есть извест-
ные в области и городе люди 
и, что самое главное, – моло-
дежь. Наша партия открыта 
для всех, кому не безразлична 
судьба Родины.

– Как Вы относитесь к 
росту количества карликовых 
партий? Не попытка ли это 
«ЕдРа» оттянуть тем самым 
немалую часть россиян в другие 
партии, которые и не пройдут 
никуда, и в конце концов ни на 
что не смогут повлиять?

– Именно так я это и вос-
принимаю. Запутать избира-
телей, запугать бюджетников, 
убедить людей не ходить на 
выборы и есть та самая мут-
ная вода, в которой полити-
ческие преступники собира-
ются ловить золотую рыбку 
на выборах в сентябре. Наша 
общая задача положить конец 
всем эти преступным техно-
логиям и создать условия, в 
которых каждый депутат и 
чиновник будут знать, что 
неминуемо наступит время, 
когда народ голосованием вы-
ставит оценки за их работу, 
и, если они вместо честного 
исполнения своих обязанно-
стей будут набивать карманы, 
их не спасет никакая «Единая 
Россия».

– Какой итог сентябрьских 
выборов в регионе Ваша партия 
будет считать приемлемым?

– Бюро Совета уже опре-
делило задачи партийной ор-
ганизации области на сен-
тябрь 2013 года. Мы должны 
получить депутатских ман-
датов больше, чем имеем их 
сегодня, это и будет положи-
тельным результатом.

– Желаю Вам лично уда-
чи, а региональному отделению 
Партии – успехов на предсто-
ящих выборах.

– Спасибо, я прежде всего 
желаю этого успеха всем жи-
телям города Рязани!

ДЛЯ ПАРТИЙ И... НАРОДА

...слегка зазомбировали всех горо-
жан через СМИ, серьезно припугну-
ли держателей и соискателей рабочих 
мест, немного подсластили бюджет-
никам, поделили всех на наших и вра-
гов и, пожалуйте, блюдо под названием 
«Политическая коррупция» – подано!

Владимир Крымский
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ОТЧИТАЛИСЬ, ПРОСЛЕЗИЛИСЬ...
марта 2013 года мэр го-
рода Новомичуринск  
Елена Ивановна  

Шумилова выступила с докла-
дом о достигнутых успехах  в 
управлении городом за 2012 год. 
Так как это был рабочий день, 
то в зале ДК «Энергетик», в 
основном, присутствовали ра-
ботники всех муниципальных 
предприятий и медицинских уч-
реждений, которых легко ос-
вободить от работы для такого 
значимого мероприятия. 

Ведущий собрания зам. гла-
вы И.В. Кирьянов, представив 
президиум и огласив, чтобы 
вопросы из зала подавались в 
письменном ви-
де, совсем не-
ожиданно объ-
явил выступле-
ние председате-
ля горсовета В.Е. 
Кожевникова 
первым. Это 
мало кто оце-
нил, но все же 
подтекст в этом 
просматривал-
ся. Как ни кру-
ти, только гор-
совет прини-
мает решение: 
куда и сколь-
ко бюджетных 
денег потратит мэр. Не зря 
председатель горсовета в сво-
ем выступлении отметил, что 
не по всем вопросам депутаты 
голосовали единогласно, хотя 
практически все предложения 
администрации принимались 
большинством голосов. Мы 
как-то незаслуженно не уделя-
ем должного внимания депу-
татам горсовета. По сути, они 
тихо пребывают в тени нашего 
харизматичного мэра. Все пре-
тензии мы предъявляем мэру, 
губернатору, президенту, а ор-
ганы представительной власти 
– горсовет, районная и област-
ная Думы, Государственная 
Дума, как бы, ни при чем.  
Выбираем депутатов, не заду-
мываясь, для чего гражданин 
идет в депутаты, какие у него 
цели, зачем ему лишняя голов-
ная боль? Народные избранни-
ки не утруждают себя отчета-
ми перед своими избирателя-
ми. Ограничиваются невнят-
ными выступлениями по мест-
ному телевидению, из которых 
непонятно – это сообщение 
о проделанной работе данного 
депутата или пространное вы-
сказывание своего мнения о 
недостойном поведении жите-
лей, которые выносят бытовой 
мусор не по графику. Недавнее 
выступление нашего опытного 
депутата Белоглазова, где он 
говорил, что жители обраща-
ются к нему по поводу пенсий 
и субсидий, создает впечатле-
ние, что депутат оказался не-
подготовленным к выступле-
нию и поэтому говорил, что 
на ум придет. Хотя Белоглазов 
и опытный депутат, но все же 
не Пенсионный фонд, не депу-
тат Госдумы, не министерство 
соцзащиты и обращаться к не-
му по поводу пенсий и субси-
дий  бесполезно, поскольку эти 
вопросы не входят в его ком-

петенцию. В своем выступле-
нии он ничего не говорил о 
том, что он сделал, как депутат 
и специалист-энергетик, для 
решения больного вопроса – 
завышение технической элек-
троэнергии в многоквартирных 
домах. С 2007 года профес-
сиональный энергетик депутат 
Белоглазов не смог разобраться 
в том, почему объемы техни-
ческой электроэнергии превы-
шали показания квартирных 
счетчиков в десятки и даже 
сотни раз. В 2009 году горсовет 
предпринял несколько попы-
ток обуздать рост объемов тех-
нической электроэнергии, но с 
назначением директором пред-

приятия ЖКХ А.М. Фурсаева 
(мужа мэра) желание этим за-
ниматься явно поубавилось. 

В сентябре состоятся непро-
стые выборы депутатов в го-
родской совет и важность их 
состоит, прежде всего, в том, 
что избранные нами депута-
ты будут уже самостоятельно 
формировать районную Думу.  
Демократические свободы нам 
урезали, видимо, по мнению 
чиновников, народ 
может избрать не ту 
Думу, которая не-
обходима испол-
нительной власти. 
Этак, избранные 
народом депутаты 
начнут вдруг кон-
тролировать работу 
чиновников или, не 
дай Бог, еще и спра-
шивать за резуль-
таты этой работы. 
Власть считает, что 
районной Думой в 
составе из глав по-
селений и верных 
им депутатов мест-
ных советов управ-
лять намного легче. 
Это весомая при-
чина более внима-
тельно отнестись к 
кандидатам, так как в случае 
избрания они будут принимать 
решения за нас четыре года, 
а может быть, и все  пять лет. 
Такое предложение об измене-
нии срока уже рассматривалось 
депутатами горсовета.

Свое выступление председа-
тель горсовета В.Е. Кожевников 
закончил предложением зада-
вать вопросы в письменном 
виде, но вопросов ни в пись-
менном, ни в устном виде к 
нему не оказалось. Народ при-
шел послушать главу города 
Е.И. Шумилову. И к ней у на-
рода есть вопросы не только 

в письменном виде. На посту 
главы города Шумилова рабо-
тает  8 лет. И если бы не ввели 
единый день голосования, то 
перевыборы мэра и городского 
Совета  были уже в  марте.

В этот раз выступление 
Шумиловой значительно от-
личалось от выступлений в на-
чале её карьеры на посту мэра. 
На слух доклад производил хо-
рошее впечатление, но для по-
нимания реальности происхо-
дящего необходимо вникнуть в 
суть фактов и цифр, о которых 
говорилось в отчете. Надо ска-
зать спасибо за то, что глава 
города информирует о факти-
ческой численности городского 
населения. Несмотря на самый 
крупный бюджет в Рязанской 
области в пересчете на одного 
жителя, смертность в нашем 
городе превышает рождаемость 
на 43,2 %. Это тревожный по-
казатель, требующий всесто-
роннего анализа региональной 
власти.

В 2012 году доходная часть 
бюджета  города составила 142 
млн. 826 тыс. руб., что не-
много больше, чем в 2011 го-
ду (139 млн. 787 тыс. руб.). 
Когда Елена Ивановна говорит 
о победе в областном конкур-
се «Лучшее городское поселе-
ние» возникает вопрос о на-
ших конкурентах. Если это та-
кие города, как Ряжск, Шацк, 
бюджет которых несоизмерим 
с Новомичуринским, то тогда 
не понятно, по каким крите-
риям присуждают победу луч-
шему городскому поселению? 
Слишком разные возможности 
для достижения победы. Это 
вопрос больше адресован к ор-
ганизаторам конкурса. Очень 
странным выглядело награжде-

ние нашего мэра за аварию на 
центральной канализационно-
насосной  станции, когда жите-
ли города остались без воды, а 
аварию пришлось ликвидиро-
вать всем миром. Победы как 
бы есть, а неприятный осадок 
остался. При любом удобном 
случае Шумилова старается 
преуменьшить вклад в город-
ской бюджет Рязанской ГРЭС. 
На те налоги и сборы, кото-
рые платит Рязанская ГРЭС в 
казну Новомичуринска, город 
имеет: относительно хорошие 
дороги; возможность отремон-
тировать жилой фонд и объек-

ты культуры и спорта, а также 
может позволить себе хоккей-
ную коробку за 2.5 млн. руб.; 
лавочки стоимостью 3225 руб. 
за шт.;  истратить 6 млн. руб. 
на озеленение, клумбы и по-
кос травы. Не имеет значения, 
что Новомичуринск жители 
называют городом-спутником 
Рязанской ГРЭС, а не моно-
городом, как наш мэр, суть не 
меняется – без стабильной ра-
боты Рязанской ГРЭС у города 
нет возможности развиваться.

Отчет Шумиловой, в кото-
ром по каждому разделу при-
водятся суммы расходов, виды 
работ, конкретные адреса соз-
дает впечатление открытости и 
достоверности. Однако это впе-
чатление несколько обманчи-
вое и рассчитанное на то, что 
никто не станет вникать в суть 
произносимых ей цифр, адре-
сов, объемов. Безнаказанность 
притупляет чувство ответ-
ственности да и кого опасать-
ся, если контролировать не-
кому. Согласно отчету в 2012 
году на деньги областного бюд-
жета отремонтированы внутри-
домовые проезды домов №№ 
13«Д», 15«Д», 26«Д». Здорово, 
не правда ли, но вот незада-
ча, дело в том, что именно эти 
дома уже проходили по отчету, 
как отремонтированные в 2011г. 
Проезды домов №№ 1«Д», и 
4«Д» не были отремонтирова-
ны в 2012 г. однако по отчету 
их отремонтировали за счет 
средств областного бюджета. 
Такая же обстановка и с дет-
скими площадками по адресам: 
ул. Комсомольская, д.14 – отчи-
тались в 2010 г., ул. Смирягина, 
д. 15 – отчитались 2011 годом, 
а в отчете 2012 г. повторяют-
ся эти же адреса. Если ориен-

тироваться на данные отчетов, 
то средняя стоимость ремон-
та проездов одного двора  430 
тыс. руб., а стоимость 1 дет-
ской площадки 171 тыс. руб. В 
итоге простых арифметических 
вычислений  2 млн. 150 тыс. 
руб., выделенные областным 
Правительством, истрачены не 
понятно на что. Соответственно, 
342 тыс. руб. также освоены, 
только не на детские площадки. 
Лукавые цифры, произнесенные 
чиновницей, это что — обычный 
непрофессионализм составляю-
щих отчет  или уже коррупция?!

Каждый день из СМИ мы 

узнаем про все новые и но-
вые разоблачения коррупцион-
ных схем, в результате которых 
из бюджета страны похищают-
ся миллиарды народных денег. 

На фоне этих скандалов  по-
грешности в отчетном докладе 
Шумиловой – просто детские 
шалости. Однако зачем мы на 
свои налоги содержим проку-
роров, следователей, аудиторов 
и прочих чиновников, при-
званных контролировать за-
конность принимаемых реше-
ний и предотвращать хищения 
бюджетных средств. Чтобы об-
наружить такое банальное оч-
ковтирательство, не надо быть 
аудитором Счетной палаты и, 
к сожалению, таких примеров 
достаточно. 

Вопросов после отчета к 
Шумиловой было много и, в 
основном, не в письменном 
виде. Высказывались мнения: 
о нерациональном использо-
вании бюджетных средств; о 
плохом качестве ремонта дорог; 
о недостаточной работе поли-
ции по наведению правопо-
рядка и т.д. 

По всем законам человече-
ской психологии 8 лет - пре-
дельный срок, когда человек 
продуктивно и эффективно 
может выполнять определен-
ную работу и заниматься од-
ной и той же деятельностью. 
Дальше наступает застой. И 
в жизни нашего города, не-
смотря на привлекательное со-
седство с Рязанской ГРЭС и 
достаточно развитую инфра-
структуру, в городе, кроме 
чрезмерного количества ма-
газинов и питейных заведе-
ний, практически ничего нет.   
Строится только один завод 
на 150 рабочих мест. Не ведет-
ся жилищное строительство, 
не развивается инфраструктура 
города, практически нет инве-
стиционных проектов. Налицо 
все признаки застоя. Надеемся,  
в сентябре 2013 года застой-
ная фаза развития города, куда 
нас тянет ныне действующий 
мэр, закончится и город полу-
чит новый импульс развития 
с приходом через выборы но-
вого человека для управления 
Новомичуринском. 

Наша главная задача сделать 
свой качественный выбор, про-
явив при этом высокую актив-
ность и принципиальность в 
день голосования!

(Послесловие к отчету мэра г. Новомичуринск   Е.И. Шумиловой)

1

Елена Шумилова

Здание администрации городского 
поселения Новомичуринское
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ХОТЕЛИ КАК ЛУЧШЕ..., 
А ПОЛУЧИЛИ ХУЖЕ НЕКУДА 

...Итак, в феврале 2012 года 
состоялось одно из последних 
заседаний  Ухоловской район-
ной Думы созыва 2008 года, той 
самой Думы, депутаты кото-
рой избирались всем народом. 
На повестке дня стоял только 
один вопрос: отчет главы ад-
министрации Ухоловского му-
ниципального района Кожина 
Николая Александровича о ра-
боте за четыре года правления 
районом. На заседание были 
приглашены главы поселений 
и делегированные в состав но-
вой Думы депутаты сельских 
поселений. Пусть знают, какой 
хороший у нас глава района, 
как много он сделал… 

Районные депутаты от-
чет внимательно выслуша-
ли и приняли его к сведе-
нию, поскольку Николай 
Александрович клятвенно за-
верил, что 5 марта, сразу после 
выборов Президента России, 
отчитается перед населением 
района. 

Выборы Президента России 
в Ухоловском районе как, впро-
чем, и во всей стране, прошли 
организованно и с хорошим 
результатом. Путин В.В. по-
бедил в первом туре, район по 
процентам голосования за него 
был в середине  списка по об-
ласти  и  Кожин Н.А. радост-
но выдохнул: «Ну, слава Богу! 
Я буду главой администрации 
района ещё 5 лет!». Вот тебе 
на, воскликнет обычный че-
ловек! Какая связь может быть 
между выборами Президента 
России и человеком, собираю-
щимся еще пять лет сидеть в 
кресле главы Ухоловского рай-
она? Не будем томить читате-
ля догадками. Губернатор об-
ласти О.И. Ковалев поставил 
перед главами районов задачу: 
Путин  должен победить в пер-
вом туре, а где Путин наберет 
более 60% голосов, члены из-
бирательных комиссий полу-
чат премию от Губернатора, а 
главы районов - останутся на 
своих постах ещё на один срок. 
Нашему «герою» была постав-
лена конкретная задача - …. 
голосов за Путина. Результат 
известен - Ухоловский район 
набрал на 100 голосов больше! 

Николай Александрович тут 
же забыл и про свои обеща-
ния, и про отчет перед наро-
дом, главная задача года ре-
шена, теперь ни отчет и ни 
сам народ ему больше не ну-
жен! Ему стали нужны только 
15 человек: главы поселений и 
делегированные в Ухоловскую 
районную Думу депутаты, ведь 
теперь именно они будут «вы-
бирать» главу администрации 
района. 

Кожин Николай 
Александрович в 2008г. был из-
бран главой муниципального 
образования – Ухоловский му-
ниципальный район Рязанской 
области путем прямого тайного 
голосования населением рай-
она сроком на 4 года. В соот-
ветствии с Уставом весь этот 
срок он исполнял полномочия 
главы  администрации райо-
на, возглавляя ее повседнев-
ную деятельность. Люди мало 
знали этого человека, так как 
он много лет не проживал в 
Ухоловском районе, но поддер-
жали на выборах именно его, 
очевидно, надеясь на переме-
ны к лучшему и одновременно 
полагая, что если 
он не оправдает 
надежд, которые 
на него возлага-
лись, то по исте-
чению срока, на 
который его из-
брали, у населе-
ния района будет 
право, как они 
уже к этому при-
выкли, избрать 
другого руково-
дителя. Однако 
время правления 
Кожина Н.А. оз-
наменовалось па-
тологическим не-
приятием любо-
го другого мне-
ния, кроме сво-
его собственного, и работой 
«спустя рукава», по принципу 
день прошел и хорошо, месяц 
прошел - получил зарплату, 
далеко не маленькую, и ладно. 
Ни один из пунктов его пред-
выборной программы за 2008 
год не был исполнен.  ПРАВДА 
ЛИ ЭТО?            

Собирая все слухи – кто, 
что о нем говорит и, узнав, что 
кто-то позволил себе даже не-
большую критику в его адрес, 
он старался, используя свою 
власть, этим людям отомстить. 
Людей, которым приходилось с 
ним общаться, не могла не шо-
кировать его манера общения 
с людьми, с постоянным ис-
пользованием матерных слов, 
причем даже в разговоре с жен-
щинами. Допустимо ли так се-
бя вести руководителю района? 
Вместо того, чтобы как главе 
администрации района консо-
лидировать работу районной 
власти и руководителей раз-
личных уровней, работающих 
на территории района, в том 
числе глав поселений, он по-
делил район на своих и чу-
жих, исповедуя при этом свой 
жизненный принцип  «своим» 
- оказывать содействие, «чу-
жим» - ставить палки в колеса. 
Таков стиль его руководства. 
Результатом такой политики, 
естественно, явилась утрата до-
верия населения. Кожин Н.А., 
понимая, что его шансы пере-
избраться на второй срок пу-
тем прямого тайного голосова-
ния всех жителей района рав-
ны нулю, сделал всё, чтобы 
решение о нахождении его у 
власти в районе фактически 

принималось не населением, 
а им самим. 6 марта 2012 го-
да состоялось первое заседание 
Ухоловской районной Думы 
нового созыва. На этом заседа-
нии Председателем Думы еди-
ногласно избрали Калякину 
Светлану Ивановну, продлили 
полномочия главы района и 
его заместителей, а также на-
значили конкурсную комис-
сию по отбору кандидатов на 
должность главы администра-
ции района. 

Николай Александрович сно-
ва перекрестился: «Дума про-
шла относительно спокойно. 
Депутаты Ухоловского городско-
го поселения были по отдель-

ным вопросам против. Главное 
- в конкурсную комиссию  вы-
брали своих людей. А городское 
поселение мы заткнем! Ведь все 
остальные депутаты - МОИ!» 

«МОИ- НЕ МОИ! Кто зна-
ет? Надо наверняка!». Бурную 
деятельность по «обработке» 
депутатов развернул  ближ-
ний круг Кожина из сотруд-
ников органов власти района 
Сазонова Г.А, Лисютин А.Н., 
Чеврычкина М.В. Они про-
явили небывалую активность, 
выполняя указания своего ше-
фа по «обработке» депутатов, 
при этом в способах и методах 
«уговоров»  ничем не гнуша-
лись. Главное - выслужиться и 
принести начальнику хорошую 
новость – вот какие они молод-
цы, всех задавили и никто да-
же подумать, не то что сделать, 
против не посмеет.  Эти люди 
в борьбе за теплые места под 
солнцем вынуждали депутатов 
созвать внеочередное заседа-
ние районной Думы. «Решите 
один вопрос, чтобы   голосо-
вание за кандидатуру главы 
администрации  и в конкурс-
ной комиссии, и в Думе бы-
ло «ОТКРЫТЫМ», иначе будут 
проблемы!», - настаивали они. В 
Положении о Конкурсной ко-
миссии и Положении о выбо-
рах главы администрации рай-
она  записано, что голосование 
проводится  «...открытым или 
тайным голосованием». 

Прикрываясь благими на-
мерениями, глава района 
Кожин Н.А. созывает внеоче-
редное заседание Думы (хо-
тя право на это имеет толь-
ко Председатель районной 

Думы). Он настойчиво тре-
бует «...привести в соответ-
ствие...» два  вышеупомянутых 
Положения, а проще говоря, 
внести поправки, чтобы везде 
было только «ОТКРЫТОЕ» го-
лосование. Молодец, Николай 
Александрович! Действует на-
верняка, ведь кто решится от-
крыто   голосовать «ПРОТИВ» 
него? 

Да вот незадача, на своем 
заседании депутаты  принима-
ют решение голосовать тайно. 
Как так, непослушание, зна-
чит, приближенные были пра-
вы в своих сомнениях, значит 
«заговор», «предательство». Кто 
посмел? Председатель Думы 

К а л я к и н а 
С.И.! И это 
наш чело-
век? Ведь 
выбрали её 
по принци-
пу: «Ты мне, 
я тебе». А 
она что тво-
рит? Да еще 
и депута-
ты  поддер-
жали.  Надо 
крылышки 
ей обрезать, 
пусть летает 
пониже - ре-
шило окруже-
ние.  Пошли 
звонки «дру-
зей» с дру-

жескими советами: «Прими от-
крытое голосование! Не  возра-
жай. Добра желаем». Услышав 
твердое «НЕТ», стали угрожать. 
Нашлись «друзья» и у депутатов, 
которые «желали добра», иначе 
можно потерять работу.   

Когда всем  были посланы 
ненавязчивые пожелания, при-
шла пора  проверить, как лю-
ди их восприняли. В каби-
нет к заместителю главы рай-
она Чеврычкиной М.В. бы-
ли приглашены главы поселе-
ний: Кадацкая С.Ф, Потапова 
И.Б., где они подписали пись-
мо на имя Председателя Думы 
Калякиной С.И. с просьбой 
провести еще одно внеочередное  
заседание Думы, так как отдель-
ные депутаты не были на Думе 
по уважительной причине и не 
приняли участия в голосовании. 
И депутаты: Орлова, Сафронов, 
Мелехов, которые были на за-
седании и уже один раз отдали 
свои голоса за тайное голосова-
ние,  неожиданно тоже  решили 
переголосовать, видно, прислу-
шались к «дружеским» советам 
Лисютина А.Н., который объ-
езжал депутатов с письмом  для 
сбора подписей. Всего за пере-
голосование подписались восемь 
депутатов. 

Конфликт, развязанный 
Н.А. Кожиным в Ухоловском 
районе, наконец,  докатился и 
до областного правительства. 
В район приехал Министр по 
делам территориальных об-
разований Рязанской области 
Кравчук В.С., который встре-
тился с руководителями с/х 
предприятий, главами и депу-
татами новой Думы. На этой 

встрече он  призвал их про-
голосовать за  Кожина Н.А. 
и избрать его главой адми-
нистрации района. Обосновал 
он это тем, что, мол, нужно 
поддерживать вертикаль вла-
сти и Губернатора, а Ковалев 
О.И., якобы,  поддерживает 
Кожина Н.А. и, кстати, ни од-
ного слова ни о народе, ни об 
Ухоловском районе, в общем 
«ЗА КОЖИНА!» и все. Кстати 
сказать, прошло совсем немно-
го времени и уже в августе 2012 
года господин Кравчук предал 
Губернатора, тайно поддержал 
на губернаторских выборах 
главного его оппонента и слил 
ему всю информацию из штаба 
О. Ковалева, за что был изгнан 
из кресла Министра, вот такая 
вертикаль! 

Депутаты не возражали, 
а Калякина С.И. сообщи-
ла  Министру, что в Думе на-
зревает конфликт, сообщила о 
письме, которое за её спиной 
было написано и под очеред-
ным давлением «подписано». 
Кравчук посоветовал подпи-
савшим письмо депутатам за-
брать его. Он был более уверен, 
что выберут Кожина Н.А. и, по 
его словам,  считал непринци-
пиальным вопрос «тайного и  
открытого» голосования.  

Однако депутаты не услы-
шали Кравчука В.С., отказа-
лись забирать письмо, а де-
путат Николашин М.В. на 
всю районную администра-
цию выражал свое мнение 
об «Открытом» голосовании: 
«Народ должен знать, как де-
путат голосует!» Попытки объ-
яснить депутату Николашину 
М.В., что открытое голосова-
ние - это не «поименное» голо-
сование, были тщетны, доходи-
ло это до его депутатского ума 
или нет (скорее, нет)  сказать 
трудно, он упорно требовал 
«ОТКРЫТОГО голосования».

И вот, наконец, собирается  
очередное «ВНЕОЧЕРЕДНОЕ» 
заседание!

Председатель Совета 
ветеранов войны, труда, 

пенсионеров и сотрудников 
правоохранительных органов 

Ухоловского района,
депутат Ухоловской 

районной Думы                  
М.ЛЕВИН

От редакции
О том, как региональная власть 

подминает Конституцию и рос-
сийские Законы, как Н. Кожин 
вновь стал «главой» района, кто 
именно предал интересы жителей 
и пошел на сговор с коррупционе-
рами, сядут или нет нарушители 
Закона в тюрьму и как весь этот 
беспредел влияет на жизнь жите-
лей района, читайте в следующих 
номерах нашей газеты! Мы на-
зовем пофамильно каждого, кто  
злоупотребил своими полномочия-
ми, кто пренебрег принципами ра-
ди собственного благополучия, кто 
преступил Закон. Мы опубликуем 
фотографии этих людей, чтобы 
жители знали их всех в лицо!

Продолжение следует

(ПОЧТИ ДЕТЕКТИВНАЯ ИСТОРИЯ О ТОМ, КАК «ИЗБИРАЛИ» ГЛАВУ УХОЛОВСКОГО РАЙОНА)

Уважаемый читатель, в про-
шлом номере нашей газеты мы 
рассказали Вам, как «умело» 
укомплектовал глава админи-
страции Ухоловского района 
районную Думу. Сегодня при-
шло время рассказать, для чего 
же городился весь этот весьма 
сомнительный  политический 
«огород».  
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ень Победы! Как мно-
го значат эти два про-
стых слова для каж-

дого из нас. В этот день наши 
уважаемые ветераны вспоми-
нают свою, обагренную кро-
вью, далекую молодость, ко-
торая пришлась на тяжелую 
для Родины годину испытаний. 
День Победы — это Праздник, 
заставляющий поколения, по-
знавшие войну с теле- и кино-
экранов, из книг и учебников, 
задуматься о величии свершен-
ного Подвига. Задуматься о 
своем месте в истории родной 
страны.

Накануне праздника тра-
диционно во всех районах 
Рязани проводятся меропри-
ятия, на которых чествуют 
участников войны и доблест-
ных тружеников тыла, твор-
цов Великой Победы. Вот и 
мне довелось стать не про-
сто свидетелем, но и участ-
ником праздничного концер-
та в рязанском Дворце мо-
лодежи, который был орга-
низован депутатом Рязанской 
областной Думы Клавдией 
Филипповной Комаровой. 

Честно признаюсь, идя на 
концерт, я думал, что вряд 
ли увижу что-то новое и не-
обычное. Сценарии подобных 
мероприятий отработаны де-

сятилетиями, но, к счастью, я 
ошибся. Да, до начала торже-
ства, как и положено, в фойе 
звучала музыка фронтовых 
лет, патриотические песни о 
Родине, ветеранов встречали 
дети и провожали в зал. Все 
прибывшие при входе в зри-
тельный зал получали празд-
ничные подарки от депутата. 
К началу концерта свободных 
мест в зале не было и многие 
расположились в проходах.

Но вот свет погас, и ве-
дущая с авансцены объяви-
ла о начале праздничного 
концерта. Прозвучал гимн 
Российской Федерации. 
Когда открылся занавес, то у 
присутствующих в зале заря-
било в глазах от блеска фрон-
товых наград воинов — по-
бедителей, расположившихся 
на сцене. Каждого из них ве-
дущая представила зрителям, 
рассказав об их героическом 
боевом пути в годы Великой 
Отечественной войны, осо-

бенно отметив двух Николаев 
Ивановичей — Маслюка и 
Елисеева, участников леген-
дарного Парада Победы.

К ветеранам выбежали де-
ти с подарками и цветами от 
депутата, затем четким стро-
евым шагом на сцену выш-
ли, под командой офицеров, 
сегодняшние защитники 
Отечества, воины — гвардей-
цы 137 гвардейского пара-
шютно-десантного полка и 
прикрепили на грудь ветера-
нам георгиевские ленточки. 

На сцене одновременно стоя-
ли плечом к плечу четыре по-
коления россиян, как символ 

преемственности поколений.
Проникновенным сло-

вом Божьим поздравил ве-
теранов войны и всех рязан-
цев Благочинный восточно-
го округа Рязани протоирей 
Дмитрий Гольцев. Отметив 
христианский подвиг твор-
цов Победы, защитников 
Отечества, благочинный по-
желал всем здоровья и благо-
получия.

Скорбной минутой мол-
чания весь зал стоя почтил 
память всех павших на по-
ле брани, умерших от ран и 
ушедших от нас победителей.

Шквалом благодарных 
аплодисментов встретили 
участники концерта выход на 
сцену своего любимого депу-
тата. Клавдия Филипповна, 
начав с традиционных в та-
ких случаях поздравлений, с 
первых слов заставила зал по-
верить, что все, что она го-
ворит с праздничной сцены 
— это не по сценарию и ри-

туалу, а искренне, от чистого 
сердца. Зал в полной тишине 
сопереживал каждому  слову 
этой удивительной женщины, 
дочери фронтовика. Конечно 
же, газетный лист не пере-
даст всех эмоций Клавдии 
Филипповны и ее благодар-
ных слушателей, но все же та-
кие слова хочется привести и 
в газете: «Сегодня можно ча-
сто услышать о том, как труд-
но стало жить в современном 
мире. А я хочу сказать спаси-
бо нашим ветеранам, кото-

рые своим примером, своим 
отношением к жизни нау-
чили меня, и не только ме-

ня, преодоле-
вать все трудно-
сти на жизнен-
ном пути. Мне 
посчастливилось 
часто встречать-
ся с ветеранами 
войны и труже-
никами тыла. И 
вот что объеди-
няет несгибаемое 
поколение побе-
дителей. Их, на 
своих плечах вы-
несших все тяго-
ты войны, вос-
с т а н о в и в ш и х 
страну из руин, 
объединяет уме-
ние оставаться 
доброжелатель-
ными, несмотря 
ни на какие ис-
пытания, раны и 

болезни. У этих людей всем 
следует учиться их уникаль-
ному умению жить, а не до-
живать! Я 
всегда по-
р а ж а ю с ь 
их жиз-
н е н н о й 
эне р г и и , 
пос т оян-
ной готов-
ности при-
йти на по-
мощь дру-
гим. Даже 
будучи в 
прек лон-
ном воз-
р а с т е , 
они слу-
жат нам 
м а я к а м и 
на терни-
стом пути 
служения 
с в о е м у 
Отечеству, 
примером 

для подражания честности и 
мужеству. И еще, всех фрон-
товиков, этих подлинных 
Героев, отличает искренняя 
скромность. Они не кичатся 
своими заслугами, не выстав-
ляют их на показ. Как хочет-

ся, чтобы все мы были похожи 
на Вас, наши милые ветераны». 
Завершила свое яркое высту-
пление Клавдия Филипповна 
земным поклоном и пожелани-
ем, чтобы Господь Бог хранил 
их на этой земле как можно 
дольше на радость всем окру-
жающим.

Сам концерт начался с ле-
гендарной «Катюши». При 
этом в исполнение этой песни 
нашей землячкой, лауреатом 
премии «Шансон — 2012», 
Еленой Хмель было вложено 
столько души, что просветле-
ли лица наших ветеранов. Ей 
удалось заставить весь зал не 
только слушать, но и подпе-

вать. Она настолько завладела 
залом, что некоторые седов-
ласые ветераны, которым уже 
далеко за восемьдесят, вышли 
на сцену и сами стали участ-
никами этого замечательного 
концерта.

Прозвучала финальная 
песня, праздничный кон-
церт окончен, и Клавдия 
Филипповна поднялась на 
сцену, чтобы поблагодарить 
Елену Хмель и ее танцеваль-
ный ансамбль, пожелать всем 
присутствующим здоровья и 
благополучия, еще раз по-
здравить всех с Днем Победы. 
Зал встал и стоя аплодиро-
вал своему депутату. А при-
глашенные ветераны Великой 
Отечественной войны, под-
нявшись со своих мест, лич-
но подошли к дочери своего 
фронтового товарища, чтобы 
поблагодарить ее за подарен-
ный праздник.

Д
ЭТОТ  ДЕНЬ  ПОБЕДЫ. . .
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ОЛЕГ ШЕИН:

КАК ОТСТОЯТЬ СВОЙ ДОМ БЕЗ ОРУЖИЯ?

Государство полностью сня-
ло с себя обязательства по 
ремонту. Квартплата пожира-
ет все большую часть зарпла-
ты. Директора частных комму-
нальных и управляющих фирм 
явно начитались книжек про 
эпоху Нерона и активно вхо-
дят в рабовладельческий об-
раз. Законы написаны так, что 
их не в силах понять не только 
нормальный человек, но и спе-
циалист.

Что делать?
Ответу на этот вопрос и 

посвящена эта книга. Ее на-
писал автор альтернативного 
проекта Жилищного Кодекса, 
депутат Государственной 
Думы России трех созывов и 
эксперт в области жилищного 
права Олег Шеин. Экспертом, 
к слову, в европейской ави-
ации назывались асы-истре-
бители.

ДОГОВОРНОЕ РАБСТВО 
ИЛИ ПОЧЕМУ НАДО 

ДЕЙСТВОВАТЬ?

Жилищное законодатель-
ство России во многом явля-
ется договорным. То есть, в 
нем написаны определенные 
права граждан, но граждане 
вправе от этих прав добро-
вольно отказаться. Причем 
отказаться не только от соб-
ственных прав, но заодно и 
от Ваших. 

Например, в дом пришла 
Управляющая компания с со-
вершенно жутким договором. 
По нему граждане обязаны 
платить, а фирма ничего не 
должна делать. Причем разо-
рвать договор досрочно без 
суда нельзя.  А договор закон-
чится не раньше Дня Второго 
Пришествия.

Или, на ваш дом, и на Вас 
заодно, повесили кредитную 
историю. Как это возможно? 
– спросите Вы. Возможно. У 
нас государство самых широ-
ких возможностей. В некото-
ром смысле слова, практиче-

ски безгра-
ничных.

И л и , 
п р ед поло -
жим, Вы ис-
правно пла-
тите за го-
рячую воду, 
но Вас от-
к л ю ч и л и 
из-за долгов 
соседей.

Решение 
о договорах 
принимает 
общее со-
брание, но 
если в ва-
шем доме 
оно не про-
шло, реше-
ния прини-
мают орга-
ны власти. 
Это, как 
правило, го-
раздо опас-
нее.

Мы не предлагаем Вам ид-
ти тренироваться в ближай-
ший тир или искать пару 
мешков аммиачной селитры. 
Мы предлагаем вооружиться 
знаниями. Это позволит не 
просто отбиться от мошенни-
ков. Это позволит привести 
свой дом в порядок, сделать 
его комфортным и удобным 
для проживания, причем без 
всяких переплат и государ-
ственных подачек.

Книга – не теоретическая 
фантазия и не опыт одиноч-
ки. Это обобщенная практи-
ка сотен и тысяч жилищных 
активистов страны. 

ПРИКЛАДНАЯ 
ТЕРМИНОЛОГИЯ

Аварийность, ветхость до-
ма – если в доме течет кры-
ша, это еще не значит, что 
он аварийный. Аварийность 
считается по несущим кон-
струкциям (состояние фун-
дамента, стен, плитоперекры-
тий). Если они изношены бо-
лее чем на 70%, дом авариен, 
если более чем на 60% дом 
считается ветхим.

Жилищные услуги – услуги 
по ремонту и содержанию са-
мого дома. Сюда же по необъ-
яснимым причинам отнесены 
обслуживание лифта и вывоз 
мусора.

Капитальный ремонт – ре-
монт несущих конструкций 
(фундамента, стен, плитопере-
крытий), лифтов, инженерных 
сетей (разводки и стояков хо-
лодного, горячего водоснабже-
ния, канализации, электропро-
водки, газовых сетей, электро-
щитовой и т.д.), фасадов и под-
валов. Ремонт подъездов к ка-
питальному не относится, зато 
к нему относится установка 
общих счетчиков. Фактически, 
это любой ремонт, кроме ава-
рийного и мелкого.

Коммунальные услуги – ус-
луги по предоставлению воды, 
газа, тепла и электроэнергии 

в дом.
Непосредственное Управление 

(НУ) – форма управления до-
мом, предполагающая, что соб-
ственники напрямую, без по-
средников платят за комму-
нальные услуги. В домах с чис-
лом квартир более 12-ти НУ 
должны заключать договора с 
Управляющими компаниями, 
но требования к этим догово-
рам государством не утверж-
дены.

Номинальный банковский 
счет – отдельный счет в банке 
на дом. Его формальным (но-
минальным) владельцем явля-
ется Региональный оператор, 
но фактическим распорядите-
лем общее собрание собствен-
ников дома.

Потребитель – если у Вас в 
доме холодно, потому что про-
рвало трубу на улице, это еще 
не значит, что Вы вправе как 
потребитель требовать компен-
сации. Граждане являются по-
требителями коммунальных ус-

луг по отношению к РСО лишь 
в домах с Непосредственным 
Управлением. В домах с ТСЖ 
и УК они вправе чего-то требо-
вать лишь от ТСЖ и УК.

Председатель ТСЖ – не-
счастный, но очень ответствен-
ный человек, возглавляющий 
ТСЖ. Мы, конечно, имеем в 
виду настоящие, народные то-
варищества, а не фальшивые 
ТСЛже, созданные с целью 
извлечения денег у жителей. 
Председатель ТСЖ не обязан 
быть собственником квартиры 
в этом доме и вообще в нем 
жить (в этом его отличие от 
Уполномоченного).

Региональный оператор – ут-
вержденная региональными 
властями организация, собира-
ющая средства на капремонт с 
населения. 

Ресурсоснабжающие органи-
зации (РСО) – это те, кто по-
ставляет коммунальные ресур-
сы, то есть воду, отопление, газ 
и электроэнергию.

Собственники дома – вла-
дельцы приватизированных, 
купленных, полученных в дар 
и т.д. квартир, а также вла-
дельцы нежилых помещений. 
Только они имеют право при-
нимать решения о судьбе до-
ма, размере платы за содер-
жание дома и его ремонт. Для 
простоты мы в тексте иногда 
будем называть их жителями. 
Квартиранты и наниматели 
жилья в неприватизированных 
квартирах права голоса в доме 
не имеют.

Содержание дома – это убор-
ка территории, промывка и 
опрессовка, разовые и аварий-

ные работы.
Товарищество Собственников 

жилья (ТСЖ) – одна из форм 
управления домом, предусма-
тривающая коллективную от-
ветственность за коммуналь-
ные услуги. Предполагает на-
личие юридического лица. 
ТСЖ может заключать догово-
ра с Управляющими компани-
ями,  но может и не заключать. 
Современное законодательство 
запрещает создание многодо-
мовых ТСЖ, исключая совсем 
небольшие дома с общим чис-
лом квартир в объединенном 
ТСЖ не более 30-ти.

Уполномоченный дома – 
представитель собственников 
дома с НУ или УК. Он избира-
ется общим собранием и обя-
зан быть собственником квар-
тиры в этом доме. 

Управляющая компания -  
любая частная фирма или ин-
дивидуальный предпринима-
тель, в свидетельстве о пред-
принимательской деятельности 
имеющий запись об управле-
нии домами.

Управление Управляющей 
компанией – одна из трех 
форм управления домами. 
Предполагает коллективную 
ответственность жителей за 
коммунальные услуги, так как 
если хотя бы в одном доме 
есть должники по воде и ото-
плению, это будет долг всего 
дома. Управление УК может 
быть добровольным решением 
собственников дома или реше-
нием местных органов власти 
(если жители никаких своих 
решений не приняли).

 ЧАСТЬ 1. 
САМОУПРАВЛЕНИЕ И 
СОДЕРЖАНИЕ ДОМА

ТРИ ФОРМЫ УПРАВ-
ЛЕНИЯ: В ЧЕМ ОТЛИЧИЯ?

Согласно ст. 161 ЖК РФ, 
собственники помещений 
в многоквартирном доме 
ОБЯЗАНЫ выбрать один из 
способов управления много-

квартирным домом.
Правило № 1. Правом голоса 

на собрании обладают только 
собственники квартир, то есть 
те, кто приватизировали либо 
купили квартиры.

Правило № 2. Решения 
принимаются большинством. 
Меньшинство обязано подчи-
ниться.

Формально, Жилищный 
Кодекс предусматривает три 
формы управления домом:

- Т о в а р и щ е с т в о 
Собственников жилья;

- Н е п о с р е д с т в е н н о е 
Управление домом;

- Управление посредством 
Управляющей компании.

Изначально отличие меж-
ду ними было в том, что в 
НУ собственники имели право 
напрямую заключать договора 
с ресурсоснабжающими орга-
низациями (РСО), а в ТСЖ 
и УК такого право не было. 
Впоследствии законы были до-
полнены множеством попра-
вок. В результате сегодня за-
конодательство предоставляет 
собственникам крайнее много-
образие в управлении жилищ-
ным фондом и распоряжении 
своими деньгами. Тем не ме-
нее, охарактеризуем основные 
отличия (см.таблицу).

Из этих общих правил 
вытекает ряд последствий. 
Например, РСО вправе отка-
зать товариществу собственни-
ков жилья в заключении пря-
мых договоров с собственни-
ками. В этом случае показате-
ли индивидуальных счетчиков 
фактического значения иметь 
не будут, так как счет на дом 
будет выставляться по нагрузке 
(как будто вода идет круглые 
сутки и круглые сути вклю-
чены электроприборы). Если 
дом не выбрал никакой формы 
управления и находится под 
контролем управляющей ком-
пании, то последняя вправе 
перебросить собранные жите-
лями данного дома средства на 
ремонт иных объектов и т.д.

ПРАКТИЧЕСКИЕ РЕКОМЕНДАЦИИ ПО ЖИЛИЩНОМУ САМОУПРАВЛЕНИЮ



СМИ ЧАЩЕ ОСТАЛЬНЫХ 
ЦИТИРУЮТ 

ИНТЕРНЕТ-ОТКРОВЕНИЯ 
ДЕПУТАТОВ-ЭССЕРОВ

К 14 июня - дню блогера 
Public.ru измерил цитируемость 
в прессе интернет-страниц со-
циальных медиа депутатов 
Госдумы...

... и выяснил: представители 
каких партий пользовались в 
этом году повышенным внима-
нием журналистов. 

Чаще остальных СМИ ци-
тируют интернет-откро-
вения депутатов-эссеров 
(СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ). 
На их долю приходится более 
половины от общего количества 
цитат (51%). 

Цитаты из блогосферы  депу-
татов от партии «Единая Россия» 
встречаются в прессе значитель-
но реже - в 33% случаях. На до-
лю народных избранников от 
партии «Яблоко» приходится 
9% интернет-цитат. На КПРФ 
и ЛДПР приходится соответ-
ственно 4% и 3%.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ГО-
СУДАРСТВУ СТОИТ ПО-
МОЧЬ ПЕНСИОНЕРАМ В 
УСТАНОВКЕ СЧЕТЧИКОВ

31 мая 2013
В ходе состоявшегося сегодня 

заседания Госсовета лидер партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, ру-
ководитель партийной фракции 
в Госдуме Сергей Миронов пред-
ложил, чтобы часть расходов за 
установку счетчиков в местах 
проживания малоимущих граж-
дан и пенсионеров брали на себя 
регионы.

«Предлагаем, чтобы часть рас-
ходов для определенных катего-
рий граждан взять на себя бюд-
жетам различных уровней, а тем, 
кто установил – возместить пу-
тем перерасчета платежей», – до-
бавил он.

Состоявшееся сегодня засе-
дание Государственного сове-
та, которое провел Президент 
Владимир Путин, было посвя-
щено мерам по повышению ка-
чества предоставления жилищ-
но-коммунальных услуг.

Л И Ц А  П А Р Т И И  

ПЛУЖНИК ГЕННАДИЙ НИКОЛАЕВИЧ
еннадий Николаевич Плужник ро-
дился в 1947 году в Тульской об-
ласти в рабоче-крестьянской се-

мье. Детство и юность его прошли в сель-
ской местности, где он получил школьные 
знания и познал все прелести и тяготы 
крестьянского труда. В 1966 году Г.Н. 
Плужник после окончания Скопинского 
горно-машиностроительного техникума пе-
реезжает в Рязань и устраивается на завод 

«Центролит», где прошел трудовой путь от 
слесаря-наладчика до заместителя началь-
ника цеха. В это же время он заканчивает 
машиностроительный и экономический фа-

культеты Всесоюзного заочного политехни-
ческого института в г. Рязани.

Затем - служба в армии, комсомольская, 
советская, партийная работа. Пройдя че-
рез ступени партийной и советской рабо-
ты, Г.Н. Плужник получает приглашение 
возглавить строящийся более пятнадца-
ти лет завод по ремонту банковской тех-
ники, ныне завод «Банктехника», где в 

полной мере проявились его 
организаторские способности. 
Долгострой уже через полгода 
выпускал пять наименований 
промышленной продукции 
для нужд банковской системы.

Следующий период жизни 
и деятельности Г.Н. Плужника 
связан с работой в государ-
ственных структурах. Сначала 
он работал заместителем на-
чальника отдела регионально-
го антимонопольного управ-
ления, позже - отраслевым 
заместителем главы админи-
страции города Рязани. В по-
следующем получил приглаше-
ние на должность заместителя 
председателя Счетной палаты 

Рязанской области, а через некоторое вре-
мя и возглавил ее.

 Параллельно с работой Г.Н. Плужник 
занимается и наукой. Он закончил аспи-

рантуру при Российской Академии наук, 
где защитил кандидатскую диссертацию. 
Ныне Г.Н. Плужник является заведую-
щим кафедрой института имени Витте, 
кандидат экономических наук, член кор-
респондент Российской Академии есте-
ственных наук, академик Международной 
Академии духовного единства народов 
мира. За свою деятельность Г.Н. Плужник 
имеет благодарности, почетные грамо-
ты, дипломы Президиума Ассоциации 
контрольно-счетных органов, Рязанской 
областной Думы, кавалер ордена Петра 
Великого 1 и 2 степеней.

В политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Г.Н. 
Плужник состоит с 2012 года. Свое 
решение вступить в Партию Геннадий 
Николаевич объясняет тем, что в со-
временных условиях в России, и в том 
числе в Рязанской области, это един-
ственная партия, обладающая четкой 
идеологией, программой и способная 
поднять всю Россию с колен, сделать 
жизнь всех россиян достойной, ком-
фортной и счастливой. Г.Н. Плужник 
- член Бюро Совета регионального 
отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Рязанской области и отве-
чает за одно из самых главных направ-
лений его деятельности – кадровое 
строительство регионального отделе-
ния Партии в нашем регионе.

Г

КОМУ СЛУЖАТ ДЕПУТАТЫ
Уважаемый читатель! 

Автор этих строк двадцать 
лет был депутатом районного 
Совета народных депутатов, 
депутатом Совета депутатов 
Варского сельского поселения 
1 созыва, имеет два высших 
образования, в том числе за-
кончил Высшую партийную 
школу, долгие годы работал в 
органах исполнительной вла-
сти на различных должно-
стях, включая должность пер-
вого заместителя председате-
ля райисполкома (по нынеш-
нему - первый заместитель 
главы района). В августе 1991 
года  был на Манежной пло-
щади и у стен Белого дома в 
надежде, что править будет не 
так называемый закон: «Прав 
тот, у кого больше прав», а на-
ступит подлинная демократия 
и торжествовать будут обще-
человеческие ценности. Но, к 
сожалению, я ошибся.

В доказательство своих 
слов в качестве примера при-
веду несколько случаев из 
жизни Рязанского района.

Мухина Екатерина 
Борисовна в недалеком 
прошлом преподавала в 
Рязанском совхозе-технику-
ме (ныне - Аграрный техни-
кум) и одновременно явля-
лась председателем профкома 
учащихся. За счёт профсоюз-
ных средств студентам-сиро-
там, а  также имеющим раз-
личные заболевания, выде-
лялись путевки в санатории 
и дома отдыха, талоны на ди-
етическое питание. Мухина 
Е.Б. путевки и талоны раз-
давала нужным людям, род-
ственникам, организовыва-
ла «огоньки», вечера отдыха. 
Было возбуждено уголовное 
дело, но в связи с тем, что 
ее взял на поруки Рязанский 
райком профсоюза работни-

ков АПК, дело было прекра-
щено. В 1994 году Мухина 
из техникума уволилась, ра-
ботала в Рязани и вдруг в 
1998 году становится пред-
седателем райкома профсою-
за работников АПК, а затем 
депутатом Рязанской район-
ной Думы, вначале предсе-
дателем, а затем заместите-
лем председателя районной 
Думы. Первый раз была из-
брана в Полянах, а затем в 
Хирино.

В нарушение 131 Закона 
«Об общих принципах ор-

ганизации местного само-
управления в Российской 
Федерации» ст. 40 она с мар-
та 2004 года до перехода на 
работу уполномоченным по 
правам ребенка Рязанской 
области (нонсенс – чинов-
ница, в свое время, по сути 
дела,  обкрадывающая детей, 
теперь защищает их права) 
в 2011 году незаконно полу-
чала зарплату, которая за все 
эти годы составила  миллио-
ны бюджетных рублей.

В 2007 году прокурор рай-
она Митин В.В. внес пред-

ставление о незаконности 
оплаты труда Мухиной Е.Б., 
но депутаты районной Думы, 
по моему мнению, проигно-
рировали его.

В 2010 году прокурор рай-
она Вилков А.Н. также внес 
представление и принес про-
тест на незаконность оплаты 
Мухиной, но результат опять 
никакой.

В этом же году вице-гу-
бернатор, Герой России, 
Шевелев А.В. своим письмом 
вновь подтвердил незакон-
ность оплаты Мухиной.

Все это подтверждается 
документально, но депутаты 
опять молчат. Я привел этот 
пример, чтобы еще раз пока-
зать, насколько коррумпиро-
вана исполнительная власть 
Рязанской области и партия, 
эту власть породившая.

Об этой истории мне 
вспомнилось в связи с со-
бытием в Полянском сель-
ском поселении по отстра-
нению от должности главы 
администрации Изосимовой 
Надежды Николаевны.

Надежду Николаевну я 

знаю давно, еще когда она 
работала заведующей дет-
ским садом. Знаю как поря-
дочного человека, для кото-
рого нужды населения всег-
да стояли на первом плане. 
Являясь в Варских депута-
том (а мы с Полянами со-
седи), я всегда приводил в 
пример то, как в Полянах 
ремонтируются дома, раз-
вивается спорт, и т.д. Я 
не хочу петь дифирамбы 
Надежде Николаевне, она в 
них не нуждается, но когда 
мне стало известно о том, 
что депутаты Полянского 
сельского поселения, по мо-
ему мнению, игнорируя во-
лю своих избирателей, дей-
ствуя по указанию чинов-
ников, отстранили ее от 
должности, моему удивле-
нию не было предела. Так 
кому вы служите, депутаты 
Полянского сельского посе-
ления? Народу, который вас 
избрал, или чиновникам 
типа Мухиной? Так Мухина 
и иже с ней служат своим 
интересам, законы для них 
не писаны, о чем говорят 
приведенные выше приме-
ры. Или кому-то из вас поо-
бещали место у кормушки? 
Чиновники  далеко, а вы-то 
будете жить среди народа. 
Как будете людям в глаза 
смотреть? Или стыд не дым, 
глаза не выест?

Опомнитесь!!! Отзовите 
свое, по моему мнению, про-
тивозаконное решение.

Полагаю, что обратиться к 
вам с подобным предложением 
я имею полное право, как не-
равнодушный человек с боль-
шим жизненным опытом.

Владимир 
ВОРОТНИКОВ, 

ветеран труда, 
п.Варские Рязанского района      

      Л ЮД И  И  С У Д ЬБЫ
во имя народа и справедливости
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Надежда Николаевна Изосимова

С.МИРОНОВ ПРЕДЛОЖИЛ 
ВЫПЛАЧИВАТЬ 13-Ю 

ПЕНСИЮ ГРАЖДАНАМ, 
ДОСТИГШИМ 70 ЛЕТ

16 мая 2013
Лидер СПРАВЕДЛИВОЙ 

РОССИИ Сергей Миронов 
предлагает выплачивать три-
надцатую пенсию гражданам, 
достигшим 70-летнего возраста.

«Сегодня платится повышен-
ная пенсия пенсионерам, кото-
рые достигли возраста 80 лет, 
мы вносим предложения: всем 
пенсионерам, которые достиг-
ли 70-летнего возраста, платить 
тринадцатую пенсию», – сказал 
Миронов на встрече президента 
РФ и лидеров парламентских 
партий в среду.

По словам Миронова, цена во-
проса – 120 миллиардов рублей.

«Я обсуждал это в свое время 
с Медведевым, Медведеву идея 
понравилась»,–сказал Миронов.

По словам Миронова, он на-
мерен и дальше обсуждать эту 
идею с представителями власти.

В настоящее время соответ-
ствующий законопроект нахо-
дится в Госдуме.

По материалам источников: 
РИА Новости
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В Рязанской области опубли-
кованы сведения о доходах и 
имуществе за 2012 год 85 ру-
ководителей учреждений, под-
ведомственных региональному 
минздраву, и членов их семей. 
Данные приводятся на сайте 
министерства.

Согласно им, 65 из 85 руково-
дителей за прошлый год зарабо-
тали больше миллиона рублей. 
Максимальный доход указан у 
главврача перинатального цен-
тра Елены Петровой — 5 487 711 
рублей 97 копеек. 

На втором месте по величи-
не прошлогоднего дохода оказа-
лась главврач рязанской стома-
тологической поликлиники № 
4 Валентина Калинина. Она за-
декларировала 5 259 925 рублей 
65 копеек.

Замкнул «тройку призеров» 
Владислав Зотов из Рязанской 
ЦРБ с суммой 3 677 026 рублей 
21 копейка. 

Жительница села Салтыки 
Ряжского района Рязанской 
области, ветеран Великой 
Отечественной войны Нина 
Степановна Метелкина чет-
вертый год живет в доме, при-
знанном непригодным для 
проживания. Ветеран стоит в 
общей очереди на улучшение 
жилищных условий для пого-
рельцев, сирот и прочих нуж-
дающихся в жилье — на 107-м 

месте. Об этом пишет газета 
«АиФ-Рязань».

Как рассказала журнали-
стам Нина Степановна, дом 
куплен в 1957 году. При этом 
издание отмечает, что из об-
ластного бюджета выделяли 
средства, с помощью которых 
удалось обновить часть кры-
ши и вставить три пластико-
вых окна. Однако, по мнению 
газеты, дом все равно остается 
непригодным для проживания 
— в потолке продолжают по-
являться трещины, фундамент 
пришел в негодность. «Один 
из представителей очередной 
комиссии и вовсе мне сказал, 
что при моей пенсии можно 
всё сделать за свой счет», — 
рассказала журналистам Нина 
Степановна.

РЯЗАНСКОГО ВЕТЕРАНА 
ВОЙНЫ, 

ПРОЖИВАЮЩУЮ 
В РАЗВАЛИВАЮЩЕМСЯ 
ДОМЕ, ПОСТАВИЛИ В 

ОБЩУЮ 
ОЧЕРЕДЬ НА ЖИЛЬЕ

ТРИ ЧЕТВЕРТИ 
РУКОВОДИТЕЛЕЙ 
МЕДУЧРЕЖДЕНИЙ 

РЯЗАНСКОЙ ОБЛАСТИ 
ЗАРАБОТАЛИ ЗА 

ПРОШЛЫЙ ГОД БОЛЬШЕ 
МИЛЛИОНА РУБЛЕЙ

...СО СВОЕЙ ОСНОВНОЙ ЗАДАЧЕЙ 
МЕДУЧРЕЖДЕНИЕ НЕ СПРАВЛЯЕТСЯ...

1 марта 2011 года в 
Рязани действует пери-
натальный центр, ка-

чество строительства которого 
проверил В.В. Путин, будучи 
в то время премьер-министром 
России. Им же в ходе по-
следовавшего тогда совещания 
отмечено, что  хотя центры 
по России открылись недавно, 
отдача налицо. К примеру, в 
Калининградской области за 
прошлый (2010) год младенче-
ская смертность снизилась бо-
лее чем на 35 процентов.

А в Рязанской области за 
2012 год, после ввода пери-
натального центра, младен-
ческая смертность увеличи-
лась на 32 процента по срав-
нению с 2011 годом. Такие 
данные озвучила заммини-
стра здравоохранения регио-
на Елена Большакова на за-
седании правительства об-
ласти, посвященном системе 
родовспоможения. Как от-
метила в своем докладе за-
меститель главы областно-
го минздрава, в регионе ос-
новная родовспомогательная 
функция возложена на пе-
ринатальный центр. Но, по 
мнению Большаковой, со 
своей основной задачей ме-
дучреждение не справляет-
ся. По данным министра, в 
27,5% случаев смерть младен-
цев можно было предотвра-
тить. «Картина ясная: сидите 
там, где не должны сидеть», 
— обобщил Ковалев ситу-

ацию с рязанским здраво-
охранением. Об этом реги-
ональное отделение Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

указывало О.И. Ковалеву еще 
при назначении министров 
правительства области. Это 
еще раз подтверждает неспо-
собность О.И. Ковалева фор-
мировать Правительство об-
ласти из числа профессиона-
лов, цель которых на своем 
посту заключалась бы исклю-
чительно в достижении пози-
тивных результатов в своей 
области, а не политическая 

лояльность к действующей 
власти. Ведь именно О.И. 
Ковалев обещал, а затем ут-
верждал, что им осенью 2012 

года сформировано действен-
ное, профессиональное пра-
вительство, из «эффективных 
бояр». Но итоги работы, в 
частности, министра здраво-
охранения региона Тюриной 
Ларисы Николаевны, которая 
занимала эту должность и в 
прошлом составе правитель-
ства области, говорят о про-
тивоположном.

В апреле 2013 года 

Председатель региональ-
ного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Рязанской области Владимир 

Крымский уже 
ставил вопрос пе-
ред заместителем 
министра здраво-
охранения РФ о 
положении дел  с 
детской смертно-
стью в нашем ре-
гионе. Мало того, 
что у нас  в реги-
оне дети с самого 
рождения  стоят 
в огромных оче-
редях в детские 
сады, так им да-
же не обеспечены 
условия для вы-
живания, которые 
в прошлом столе-
тии обеспечива-
ли бабки-повиту-
хи. Вот такое ка-
чество рязанской 
исполнительной 
власти. Дальше 
терпеть подоб-
ное нельзя, иначе 

мы просто вымрем. В свя-
зи с этим  Рязанское реги-
ональное отделение Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
предлагает правительству 
ОИ. Ковалева и ему само-
му подать в отставку, так 
как  неспособность руково-
дить Рязанской областью уже 
подтверждают сами члены 
этого правительства в своих 
докладах.

то заставило меня на-
писать эту статью? На 
территории нашего по-
селения решили распо-

ложить областную свалку ко-
рытного типа.

И забегали люди… пишут 
туда-сюда. Мы (инициатив-
ная группа жителей поселка 
Ибердский) в 2009 году собра-
ли подписи 600 человек (это 
более половины численности 
и з б и р а т е -
лей нашего 
поселения), 
протестую-
щих против 
строитель-
ства полиго-
на по захоро-
нению вред-
ных отходов. 
Список про-
тест ующих 
жителей от-
несли в про-
к у р а т у р у . 
Прокуратура 
заявила, что 
данный спи-
сок юриди-
ческой силы 
не имеет и посоветовали про-
вести референдум. Мы много-
го не знаем, но освобождает 
ли наше незнание чиновника 
от выполнения должностных 
инструкций?

Но пока инициатив-

ная группа месяцами соби-
рала подписи, оказалось, что 
весь этот период под сукном у 
Игнатовой лежало готовое ре-
шение местной Думы по этому 
вопросу, но оно не было обна-
родовано, никого из нас не из-
вестили об этом.

Кстати, за время правления 
главы администрации сель-
ского Совета (поселения) С.П. 
Игнатовой в течение 12 лет ни 
единого решения депутатско-

го корпуса опубликовано не 
было.

Мне 65 лет, я постоянный 
житель с. Ибердский, мне зна-
ком почти каждый житель 
Кипчаковского сельского по-

селения, общаемся постоянно. 
И только недавно я узнал, что 
существует, оказывается, Устав 
сельского поселения. А поче-
му? Ведь Устав должен обсуж-
даться населением?

Люди поселения практиче-
ски не знают, что творят де-
путаты под жестким контро-
лем С.П. Игнатовой от их же 
имени. Ни для кого не секрет, 
что главе на селе очень просто 
поставить депутатов в зависи-

мость от ее во-
ли даже за один 
срок, не говоря 
о 12 годах прав-
ления.

Но действи-
тельны ли не-
обнародованные 
решения? Ведь 
мы, граждане 
России, и соглас-
но Конституции 
РФ имеем право 
на информацию, 
хотя бы в тех во-
просах, которые 
решают наши же 
избранники?

Кроме того, 
глава поселения 
С.П. Игнатова 

подделала в 2010 году решение 
сельской Думы о повышении 
зарплаты сельской админи-
страции. Ее поддельное реше-
ние было выслано в районную 
администрацию, а та передала 

его в прокуратуру. И неуже-
ли прокуратура не усмотрела 
такой махинации главы? Ведь 
местная Дума не обсуждала 
этот вопрос – стоило только 
спросить депутатов.

 Мы сомневались, а не под-
деланы ли и другие поста-
новления и решения нашей 
сельской власти. Но заявление 
инициативной группы о про-
верке деятельности Игнатовой 
и депутатов, действительности, 
правомочности всех решений 
с участием двух наших пред-
ставителей было ею проигно-
рировано.

Обращались в ФСБ по 
борьбе, с так называемой, кор-
рупцией в г. Рязани. Но они 
направили меня к губернатору 
Рязанской области. Но вопрос 
с С.П. Игнатовой не решается 
до сих пор.

Обращаясь к своим земля-
кам, хотелось бы сказать сле-
дующее. Пока мы будем вы-
бирать в депутаты людей, под-
контрольных Игнатовой, а не 
действительно народных де-
путатов, жизнь наша не улуч-
шится.

А в целом мы совершенно 
уверены, что в сельской мест-
ности, особенно в нашем по-
селении, главу сельской ад-
министрации должен избирать 
только народ, но не депутаты. 

А. РЕПИН

ТАК И ЖИВЕМ! ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

С
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ПРАЗДНИК ДЕТЯМ, СЕБЕ РАДОСТЬ

мая 2013 предста-
вители региональ-
ного отделения 

молодежного движения 
СПРАВЕДЛИВАЯ СИЛА 
накануне Международного 
дня защиты детей посетили 
два детских сада в микро-
районе Недостоево города 
Рязань. Активисты движе-
ния под руководством сво-
его лидера члена Партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Латыповой Натальи поздра-
вили детей с наступающим 
праздником – Днем защиты 
детей. В программе празд-
ника было театрализован-
ное представление и вруче-
ние каждому ребенку подар-
ков и фруктов. Активисты 
молодежного движения 
СПРАВЕДЛИВАЯ СИЛА 
С. Зотова, В. Степанов, В. 

Хомутовская объяснили де-
тям сущность наступающе-
го праздника и пожелали 
здоровья, расти большими 
и сильными, а выпускни-
кам детских садов - успехов 
в учебе.  Мероприятие пода-
рило радость детям  и при-
влекло внимание взрослых к 
предстоящему празднику и 
к его сути. Эти молодые лю-
ди в текущем году провели 

уже несколько подоб-
ных мероприятий в 
детских садах и стали 
поистине желанными 
гостями и шефами и 
для детей, и для их 
родителей, и для ра-
ботников детских са-
дов. Ведь они на де-
ле помогают воспи-
тывать наших детей, 
прививать им все 

хорошее, помогают 
вырастить из них 
достойных граж-
дан нашей Родины. 
Своим примером 
активисты моло-
дежного движения 
СПРАВЕДЛИВА Я 
СИЛА пытаются 
привлечь внимание 
молодого поколе-
ния, всех тех, кто 
обладает активной 
жизненной позици-
ей, в свои ряды с 
целью не на сло-
вах, а на деле сде-
лать жизнь в нашем 
городе лучше для 
всех жителей. 

31

июня 2013 го-
да все цивилизо-
ванное человече-

ство отмечало праздник – 
Международный день защи-
ты детей. Этот праздник был 
учреждён в ноябре 1949 года 

в столице Франции городе 
Париже решением конгрес-
са Международной демокра-
тической федерации женщин. 
Впервые «Международный 
день защиты детей» отмечал-
ся в 1950-м году.

Депутата Рязанской 
областной Думы от 
Железнодорожного округа, 
члена Бюро Совета региональ-

ного отделения Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Рязанской об-
ласти К.Ф. Комарову знают 
практически все жители го-
рода Рязани. Ни один депу-
тат областной или городской 

Думы не срав-
нится с ней 
по тому вни-
манию, уча-
стию, которым 
она окружи-
ла ветеранов 
и детей наше-
го города. Не 
могла пройти 
К.Ф. Комарова 

и мимо такого праздника. 
1 июня для детей из мно-

годетных и малообеспечен-
ных семей, детей инвали-
дов Клавдия Филипповна 
организовала необычайный 
праздник. В течение трех ча-
сов было организовано бес-
платное катание детей на те-
плоходах по реке Ока. Всего 
этим мероприятием было ох-
вачено более 300 детей и их 
родителей. Дети получили 
огромное удовольствие от та-
кой прогулки, а многие из 
них впервые оказались на те-
плоходе и на реке.

Но праздник на этом не за-
кончился. После прогулки по 
реке он продолжился в гар-
низонном Доме офицеров. В 
ходе второй части праздника 
детям - выпускникам детских 

садов были вручены подар-
ки – все необходимое для 
будущего первоклассника. 
Без подарков не остались и 
все остальные детишки, при-
нявшие участие в празднике. 

Праздник завершился кон-
цертом, подготовленным спе-
циально для детей – ведь это 
был ИХ ПРАЗДНИК.

С МАТЕРИНСКОЙ 
ЛЮБОВЬЮ

1


